La continuación del alma después de la muerte

Este cuaderno contiene una selección de revelaciones divinas, dadas por la palabra interna de Bertha Dudde según la promesa de Juan 14,21: “El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.”

+ + + + + + +

Las fuentes son interdenominacionales, no quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios a todo el mundo, como es la voluntad de Dios.

Todos los que quieren decir gracias para la palabra de Dios invitamos a rezar, en especial para los almas que más lo necesitan.

+ + + + + + +

Copias y traducciones solo se permiten en forma de proclamaciones completas sin cambio alguno de las fuentes originales.

¿Quién fue Bertha Dudde?

Bertha Dudde nació el 1 de abril de 1891 y fue la segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia.

Fue costurera y, desde el 15 de junio de 1937, empezaba a recibir revelaciones del Señor a través de la “palabra interior”.

“Por un sueño revelador fui iniciada a anotar mis pensamientos después de un rezo entrañable. Comprensiblemente se daban a menudo dudas y luchas internas, porque no fui yo la fuente de estas deliciosas palabras de gracia, sino el espíritu dentro de mí, mejor dicho, el amor del padre celestial, quien operaba y quien me introducía en la verdad.”

“Se me abrió un conocimiento sabio en el área espiritual que sobresalía mucho de mi educación escolar. El conocimiento lo recibía, y lo recibo, a través del dictado en estado lúcido completo; anoto todo lo que me dicen en taquigrafía para escribirlo después sin cambiar nada, palabra por palabra, en copia limpia. Este procedimiento no se efectúa bajo coacción alguna, es decir, en trance o éxtasis, sino en constitución sobria absoluta; de todos modos necesito quererlo también y en plena voluntad puedo recibir el dictado; no está atado a un tiempo ni a un lugar.”

“Ahora solo tengo el deseo de que este conocimiento de gracia sea abierto al mayor número posible de personas y de que yo misma pueda hacer mucho trabajo todavía en el viñedo del Señor, como es su voluntad.”

(fuente citada de una autobiografía del año 1959)

Bertha Dudde murió el 18 de septiembre 1965 en Leverkusen.

Editado de amigos de la revelación nueva.

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

8991 - La doctrina del sueño de las almas....

2113 - Creer en una supervivencia.... Consecuencias de la vida terrenal en el más allá ....

5877 - La fase corta de la vida terrestre decide sobre el destino en el más allá....

2070 - Un estado luminoso u oscuro y débil en el más allá....

5146 - Estado de las almas después de la muerte... Luz... Crepúsculo... Tinieblas

2181 - Luz.... Obra de amor en el más allá.... Obra de redención....

8977 - La bendición.... El reino de la luz....

6851 - El reencuentro y las uniones en el más allá....

7418 - Estado crepuscular en el más allá....

5156 - Seres de la oscuridad.... el nuevo destierro....

0680 - La suerte en el Más Allá de las almas obstinadas

1048 - Los tormentos de las almas desnudas.... celebraciones en la tierra....

1617 - El estado de las almas en el más allá que todavía están adheridas a la materia....

1738 - El destino de las almas caídas en el más allá.... tentaciones....

1951 - Suicidio.... El destino en el más allá....

3167 - El destino de lo espiritual muerto en el más allá....

7461 - El destino de las almas sin creencia y sin amor en el más allá....

8603 - El destino del negador de Dios....

9018 - Chispas de luz sacan las almas fuera de la oscuridad....

2119 - Flujo de amor.... la lucha de los seres luminosos por las almas....

5599 - La penuria de las almas apartadas.... el amor de la ayuda humana....

6371 - La fuerza de la palabra en las almas en el más allá....

6390 - El trabajo redentor en las almas....

6472 - El efecto de la palabra en el más allá....

6797 - Cada alma tiene que encontrar a Jesucristo....

2138 - Petición de oración de las almas que sufren....

3454 - La plegaria por las pobres almas....

6157 - Intercesión por las almas en la oscuridad....

7387 - La plegaria por las almas en la profundidad....

2174 - La gratitud de las almas que han sido salvadas por el rezo en el más allá....

7343 - Vida del alma después de la muerte....

5602 - Pensad en las almas después de la muerte.... Figuras patéticas en el más allá....

La doctrina del sueño de las almas ....

B.D. 8991 from 7 de junio 1965, taken from Book No. 94

Debido a la voluntad de querer defender a Mi palabra, la cual os he pasado, os abro el conocimiento sobre los errores que habéis representado hasta ahora. Es la doctrina sobre el sueño del alma que os da una imagen completamente falsa sobre el alma y su estado cuando entra en el reino espiritual. Esta doctrina se establece con el razonamiento que en la biblia no se habla en ninguna parte de un alma inmortal .... pero se puede contradecir ya solo con la frase: “Quien cree en Mí va a vivir eternamente ....” Y el sueño es el hermano de la muerte .... entonces un durmiente no va a vivir, sino estará muerto, va a caer en la noche oscura en el estado de la muerte, entonces no se puede hablar de una vida eterna. Es muy malo para todos que se despiden de la tierra con esta conciencia, porque os falta cualquier conocimiento y va a durar mucho tiempo hasta que lleguéis a tener solo una idea ligera. De verdad, estais dejando la tierra en ceguera completa, y en el más allá solo vais a obtener un poco de luz, si vuestra vida terrestre fue una vida en amor. Pero si no soltais esta doctrina errónea no vais a saber que habéis muerto, porque os encontráis en el estado de la autoconciencia, que para vosotros es la conciencia de seguir viviendo, solo que pensais estar en otros lugares, pero no vais a estar tranquilos .... la tranquilidad que para vosotros es el estado del sueño. Y así vais seguir viviendo, pero no en el estado de la felicidad, sino en pensamientos turbios según la doctrina errónea que habéis seguido en la tierra. Todo lo que ha salido de Mi, sigue viviendo eternamente, pero puede entrar en el estado de la muerte en el reino del más allá, y este estado de la muerte están eligiendo aquellos que han defendido esta doctrina falsa. Y no estáis buscando a la vida, que debe ser vuestro destino si entráis en el reino espiritual. Porque a partir de entonces empieza vuestra vida, suponiendo que estáis llevando una vida en amor y sabéis separaros de esta doctrina errónea. Aunque estais creyendo en la “resurrección en el último día”, cuando todos que están descansando en sus tumbas va a ser despertados, va a ser también vuestro destino, que no vais a llegar a la vida antes de haber entendido la absurdidad de esta doctrina, y vuestra vida presenta se establece igual de modo que la estais pasando en un sin hacer, en el estado de sueño para mucho tiempo, y os estáis moviendo tanto tiempo en un mundo que estais viendo como la tierra que habéis dejado atrás ya hace tiempo. Justamente los hombres que están defendiendo a esta doctrina errónea no saben a qué espíritu de origen están siguiendo, y teneis que sacar un exceso de amor para poder entender de repente cual es la realidad, y sois de suerte si encontráis a un intercesor en la tierra que os ayuda de llegar al conocimiento auténtico. Pero siempre depende del grado del amor, a que en el momento de la despedida de la tierra os venga rápidamente esta conciencia. Pero como no creeis en la “inmortalidad del alma”, no vais a creer a una mediación desde del reino espiritual, la cual os daría conocimiento, y es vuestra desventaja, porque os daría entendimiento de un ascenso continuo de las almas, que entran en el reino del más allá, y pudierais rechazar a esta doctrina errónea como satánica la cual solo apunta a reteneros del ascenso en el más allá y que os traería una vida auténtica la cual debéis obtener todos un dia ....

amén

Traducido por Bea Gato

Creer en una supervivencia .... Consecuencias de la vida terrenal en el más allá ....

B.D. 2113 from 14 de octubre 1941, taken from Book No. 30

La preocupación por la salvación del alma no se toma en serio y debe anteponerse por delante de todo, porque es el único propósito de la vida humana. Y, sin embargo, no se puede obligar al hombre a hacerlo, solo se le puede presentar una y otra vez que tiene que asumir las consecuencias de su actuar en la tierra después de su vida terrenal, que él, si no considera el alma en la tierra, tendrá que vivir una existencia que es muchas veces más insoportable y más dolorosa de lo que puede ser la vida más pobre y dolorosa de la tierra.

El hombre solo vive en el presente y cree que este presente termina con la muerte de cuerpo. Y entonces tampoco se preocupa por el futuro. Y solo está en la tierra para el futuro .... La creencia en una vida después de la muerte no se le puede transmitir a la fuerza y, por lo tanto, tampoco no se le puede ofrecer evidencias obvias del más allá, para no limitarle en su libertad de creencia.

Pero si el hombre solo tuviera la buena voluntad de estar en la verdad, esto haría que el mundo espiritual fuera notable para él porque luego prestaría atención a las señales más pequeñas y la creencia en un más allá cobraría vida en él. Pero en general la mayoría de las personas no valoran en saber algo sobre el “después”. El hombre vive en la tierra y está satisfecho con esta certeza, siempre con la condición de que ya no sabe ni siente nada después de su muerte corporal.

Y él no considera que solo la forma externa se haya vuelto sin vida .... porque el espíritu .... la vida verdadera .... se haya escapado de ella.

Él no considera que este no puede morir porque es imperecedero y solo deja su forma externa en la tierra para entrar en su verdadera patria.

Y él no considera que él mismo se crea el reino espiritual en la tierra .... que está correspondiendo a su vida terrenal .... Que puede ser a la vez un ambiente sin luz, hostil y deprimente tanto como un ambiente radiante y feliz para el alma del hombre.

Él no considera que, en un doloroso remordimiento se recordará de su vida terrenal no aprovechada .... que nunca podrá decir que el conocimiento al respeto no le fue impartido.

Las enseñanzas al respeto se darán a cada hombre, pero no todos los hombres aceptan estas enseñanzas porque no están dispuestos porque no tienen la voluntad, y la voluntad no puede ser obligada. Entonces solo se ocupan del cuerpo y su enfoque está dirigido solamente al bienestar de este, mientras que el alma es ignorada.

La necesidad de las personas es grande y, por lo tanto, también la necesidad corporal debe ser tan grande que la persona entre en sí misma y se aclare la vulnerabilidad de todo lo terrenal y también la fragilidad del cuerpo, de modo que luego se ve preguntando frente a la infinidad y que ahora puede ser dirigido a una forma diferente de pensar ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La fase corta de la vida terrestre decide sobre el destino en el más allá ....

B.D. 5877 from 15 de febrero 1954, taken from Book No. 64

Vuestra estancia en la tierra como hombre es una de las muchas fases en vuestro desarrollo hacia arriba, porque si os desarrolláis en la tierra para poder entrar en el reino de la luz, vuestro desarrollo seguirá, porque el alma que ha reconocido nunca parará en su avance .... porque va a buscar a Dios eternamente e intenta acercarse a Él más y más para poder vivir en una unión completa haciendo indeciblemente feliz. El tiempo en la tierra solo es un instante corto comparado con la eternidad, comparado con el proceso del desarrollo vivido eterno anterior a través de la creación material, pero justamente este instante corto determina el destino del alma en el reino espiritual, determina la vía del desarrollo en el reino espiritual. Porque hace una diferencia si el alma ya ha conseguido un grado de desarrollo ya en la tierra o que comienza el reconocimiento estando en el reino espiritual .... También los últimos pueden llegar alto, pero tienen que conseguirlo con un trabajo muy difícil y lo que estando en la tierra lo tuvieron en abundancia haciéndoles posible llegar al grado de luz .... Aprobar la prueba ya en tierra significa obtener ya un estado luminoso y con fuerza en abundancia entrando en la eternidad, significa tener una transmisión aumentada de luz y fuerza, porque el alma es receptor y transmisor a partir de la hora de su despedida en tierra y recibe más y más cuanto más reparta .... Se eleva mucho más rápido en todos lados, porque se junta con espíritus igual desarrollados y trabajan juntos según la voluntad divina y según la tarea divina adjudicada .... Saca toda la fuerza de Dios y la utiliza para Dios, mientras las almas que fracasan en su labor de la prueba pueden llegar al reconocimiento todavía en el más allá, pero ahora solo con al ayuda de otros seres que ayudan a formarse, a que se encienda la luz también en ellos para que puedan acoger el flujo de la luz y usarlo según la voluntad divina. También aquellas almas tienen que anhelar bajo voluntad libre la transmisión de luz y fuerza, sólo entonces se les recibe, y sólo entonces comienza su desarrollo de alza con el trabajo que hacen en las almas atrapadas en la oscuridad .... Es un camino pesado, un ascenso en el cual se tiene que tomar cada escalón con toda fuerza y toda voluntad ....

Pero ningún esfuerza se queda sin valorar, de todos modos el alma avanzara, pero como está muy débil y no tiene mucha fuerza a su disposición, tiene que levantar toda su voluntad y buscar todo apoyo posible por parte del mundo de la luz o por ruegos humanos hasta que se hayan convertidos en receptores de luz y fuerza y que ahora es capaz de partir ella misma, y ahora puede recibir cada vez más fuerza. La vida terrestre corta determina el destino en el más allá, porque ya la entrada al reino espiritual puede ser de una gran felicidad que nunca termina si se aprovecha bien la época final. Pero quedarse sin aprovecho, y las consecuencias tiene que soportar el alma .... tiene que seguir luchando si no quiere hundirse. Y su vida en el reino espiritual se parece mucho a la lucha en la tierra, pero nunca sin esperanza si el alma misma tiene la voluntad de llegar a la luz y la fuerza. Solo su voluntad decide .... Si la voluntad durante la vida terrestre ya ha buscado a Dios, el alma busca sin cesar a su reto, acercarse a Él y lo consigue bastante rápido .... Pero mientras la voluntad se deshace de Dios significa oscuridad y debilidad, y si el alma entra en aquel estado al más allá, mientras el primero está inundado de luz y nada más que el amor a los que tienen que dejar atrás le ata al reino terrestre, ofrecen ayuda de cualquier modo a los que necesitan mucho ayuda todavía, aunque han dejado la tierra atrás, porque se mueven muy cerca del órbita terrestre hasta que puedan recibir suficiente luz y fuerza para poder ejercer ahora en el reino espiritual. Y cualquier tarea se concentra en influir a la voluntad de aquellos que la tienen dirigida mal para salvarles de un destino de un ascenso duro en el reino espiritual, lo cual es consecuencia de una voluntad mal dirigida .....

amén

Traducido por Bea Gato

Un estado luminoso u oscuro y débil en el más allá ....

B.D. 2070 from 14 de septiembre 1941, taken from Book No. 30

La despedida del hombre de la tierra es un proceso que es tan importante, porque todas las fuerzas corporales se deshacen para ser sustituidas por fuerzas espirituales, o .... donde no es posible por culpa de la falta del desarrollo del alma significa un estado débil del alma. De hecho el alma siente el aumento de fuerza espiritual o su pérdida, porque siente, igual que en la vida terrestre, la necesidad o la abundancia de aquello que se transmite, como tormento o como bendición. Sienten el estado que se determina como libre de cualquier pesadez corporal, pero sus sentimientos determinan el grado del bienestar. Después de un descanso corto en alma empieza con su tarea laboriosamente, o se hunde en un estancamiento tormentoso y no podrá liberarse por sí mismo. Al alma no salvada le falta fuerza y el reconocimiento sobre este estado les aprieta indeciblemente. Está como atado, está en una situación en la cual no se encuentra bien, pero no puede liberarse. Desea cosas terrestres, pero el deseo no se cumple. Se encuentra en un área triste y oscuro y quiere huir, pero se sienten atados como con cadenas en aquel lugar. Durante toda su estancia se encuentra mal, porque no se les quitó la capacidad de los sentimientos, y como solo pueden ver con ojos espirituales que ven todavía con mucha debilidad y por esto casi no ven nada, se encuentran en un área completamente oscuro. Y este estado sin fuerza les atormenta mucho, porque sabe del estado terrestre todavía y sabe que se ha movido retrocediendo. Y ahora depende como el reconocimiento se refleja en su voluntad, porque la tienen todavía sin cambio. Su situación es tan penosa que están forzados a pensar en ello; puede aguantar todo sin inmutarse aunque no le guste su situación .... Y la falta de fuerza puede ser tan grande que su voluntad es igualmente sin actuar y que no puede empezar con nada para cambiar la situación, es decir, su voluntad no es capaz de llevar a cabo un cambio del estado. Entonces se quedara inmovil en esta situación hasta que el alma ya no puede aguantar más y pregunta por otro entorno. Pero también puede pensar con amargura y odio en Aquel que le ha metido en esta situación del alma. Puede enfadarse con su destino y sacar todas las malas costumbres en sus pensamientos y su voluntad. Entonces su situación empeora y se convierte en una aún más oscura y atada. Porque ahora las fuerzas del abismo les van a acosar que intentan ganarla para siempre. De otro modo hay seres luminosos disfrazados que intentan motivar moverse por sí mismo para cambiar su estado oscuro a un más luminoso. Y otra vez depende de su voluntad cuál de los dos el alma cede. Ya solo un pensamiento hacia arriba le da alivio y puede ser el comienzo del camino hacia lo alto. Solo depende de la voluntad, y puede que se hunda más en la tortura o encuentra la salvación del alma y empujar la transmision de la fuerza .... El ser débil solo tiene que pedirlo que se le transmita fuerza, entonces se lo conceda .... Pero mientras la voluntad sigue inmovil y no anhela un cambio, no comienza una mejora de su situación. La transmisión de fuerza determina únicamente la felicidad del alma en el más allá. Un alma que entrando en el reino espiritual recibe directamente fuerza es un ser muy feliz. No puede hacer otra cosa que trabajar, porque la transmisión de fuerza empuja a tareas Es tan feliz que no quiere ni puede llevar la felicidad sola, quiere compartirla y darla a las almas infelices, porque siente mucha pena por las almas inmaduras que tienen que sufrir. Y está metida en medio de la luz, y se puede ver .... la alegría de los felices y la pena de los seres no salvados. Quieren traspasar luz al reino de la oscuridad, quieren ayudar a las almas que están metidos en penuria y empiezan ahora con su trabajo de modo que buscan acceso mental a las almas infelices para influir en ellos de sacarse de su letargia y hacerles mover, es decir, ayudar a aquellas almas que están metidas todavía en la noche espiritual .... Si le sale bien ha encendido el amor en las almas inmaduras y entonces su trabajo empieza en realidad. La voluntad de ayudar es la dirección hacia arriba para el alma, porque reciba fuerza a medida que la necesita para dárselo a otras almas infelices. El amor es la única fuerza salvadora. Sin amor no hay salida de este estado sin fuerza; donde el amor sale, allí se sobresale pronto del estado sin luz y tormentoso, el área se convierte más luminoso y más claro para el alma, el anhelo por luz aumenta y según aumenta también el flujo de fuerza que causa el estado de felicidad en el alma y que da empuje para un trabajo mayor .... al trabajo salvador en el más allá ....

amén

B.D.n° 5146

El estado de las almas después de la muerte .... luz - puesta del sol - oscuridad ....

Nada permanece oculto, todo se descubre en día del juicio final .... Pensadlo, hombres, que debeis responsabilizaros ante el juicio de Dios cuando entréis en el reino del más allá si vuestro alma sale del cuerpo y si ha venido vuestro ultimo dia. Y el juez eterno juzga sobre vuestro destino en la eternidad, el juez eterno da a cada alma lo que se merece y juzga con verdadera justicia. Y es para el bien de aquellos que están metidos en un velo de luz, que pueden presentar actos de amor y que les hunden en un rayo de luz y que hace ver su nivel de desarrollo .... bien para aquellos que buscan la verdad y que están buscando relación con Dios; bien para aquellos que intentan cumplir con la voluntad divina que están en buena relación como un hijo con su padre celeste y que están aceptados por Él y que están incluidos en Su reino .... Pero qué oscuridad envuelve a las almas que no sienten nada de amor. Aquellos se reconoce desde muy lejos, grises y sin luz, con una necesidad enorme se encuentran ante el juez divino y su oscuridad marca su vida sin amor, su incredulidad y partidarios de satanás, se alejan de Dios y buscan huirle. No le reconocen, pero temen Aquel, que le van a juzgar por sus actos, y cada vez su interior se vuelve más oscuro y su alrededor, y solo un área escaso les escoge donde se encuentran infelices e intentan rebelarse contra su destino que les ha tocado justamente.

Y de nuevo las almas se encuentran en un atardecer, no son capaces de ver algo, pero no solo es la oscuridad externa que les tormenta, sino la falta de luz. Preguntan por ello y no pueden orientarse bien a su alrededor, aunque hay un amanecer ligero visible al que buscan en su pena .... Las almas no son malas, sino despreocupadas en su vida terrestre y han perdido la ocasión de crearse una forma luminosa y clara por actos de amor; vivian desinteresados sin hacer nada malo, pero tampoco bueno. Su creencia fue muerta y no pensaban en sus almas y ahora entran como pobres en el reino espiritual teniendo miedo ante la oscuridad intentando huirla buscando a la luz, mientras las almas de la oscuridad huyen ante la luz, aunque la oscuridad les atormenta igualmente. Pero en su estado no aguantan la luz antes de haber cambiado su voluntad. Se considera a cada alma según su estado con justicia .... porque ningún alma puede ocultar su ser, porque todo el trayecto de vida se revela ante los ojos de Dios y el reino espiritual no permite ocultar ser propio ser, porque todos los actos de los hombres en la tierra generan a su estado de luz o oscuridad y por esto cada alma se reconoce y sabe a donde permanece. A las almas que todavía se encuentran en el deslumbramiento, los hombres tienen que tener compasión con ellos, porque un rezo amoroso puede conllevar un cambio para ellos, porque significa un rayo de luz, significa un fortalecimiento y dirigir bien a la voluntad, y solo el amor de los hombres o seres luminosos conllevan la salvación de su estado infeliz para ellos, al que sienten muy duro y del que quieren huir. También las almas de la oscuridad necesitan vuestra ayuda, pero en su terquedad rechazan muchas veces aquella ayuda. Pero un rezo de compasión permanente no se queda sin resultado, porque es como un flujo de fuerza que toca a las almas y al que sienten agradablemente. Pero los hombres no saben en qué reino debéis buscar a vuestros queridos, y por esto está bien hecho si pensais en todos, también en aquellos que están atrapados todavía por el reino de la oscuridad .... Debéis practicar mucho el rezo de compasión, debeis pensar en todos los queridos que os han dejado atrás, debéis saber que todos necesitan aún mucha fuerza y os dan las gracias por aquel flujo de fuerza que pasáis por rezos de amor. De hecho, os quedáis enlazados con ellos continuamente y vais a vivir la preocupación de ellos por vosotros cuando se despiertan de su letargo espiritual, cuando entienden que tienen que recuperar mucho todavía y que lo pueden en el reino del más allá, donde el amor es el único remedio de la salvación y los almas ayudantes pueden avanzar para salir del reino de la oscuridad al reino de la luz .... Los hombres pueden ayudarles, porque necesitan vuestra ayuda, porque su propia voluntad es demasiado débil, y el amor y la justicia divina solo les puede dar el grado de luz que se han ganado durante la vida terrestre. Pero vosotros les podéis dar luz mientras estáis pensando en aquellos con corazón de amor que están con necesidad, y a los que queréis ayudar ....

amén

B.D.n° 2181

Luz .... trabajo amoroso en el más allá .... la obra de redención ....

El alma se encuentra a un alrededor luminoso en el reino del más allá si ha vivido en la tierra una vida como Dios manda y se ha convertido en un ser luminoso. Entonces es libre de cada atadura, puede incorporarse son cargas, donde quiera, en todos lados se encuentra con luz y se encuentra en un estado feliz. El mundo luminoso que ahora representa su estancia no es una creación material terrestre, lo que ve el alma son formas espirituales, que son inimaginables para el hombre. Se sobresalen de todo lo visto hasta ahora en belleza de colores y formas. Son imágenes que no se pueden imaginar las fantasías más extraordinarias del hombre, y a pesar el alma se encuentra agusto en sus cercanías, porque se encuentra lo que se ha imaginado en su espíritu. Ya no tiene deseo a volver a la tierra que ha dejado atrás, sino reconocer su patria verdadera y la vida terrestre le parece como un sueño. Y el estado muy agradable le empuja a trabajar, quiere comunicárselo a todos los seres, lo que le hace feliz. Sabe que la luz determina su felicidad en el más allá y sabe de la oscuridad eterna de las almas perdidas y quiere interrumpir a esta oscuridad para hacer entrar igualmente al estado de la luz a las almas. Este empujón al trabajo salvador es parte de cada ser luminoso y convierte este trabajo en bendición, así el alma siempre quiere ayudar sin cálculo ninguno. Regala lo que el corazón le empuja a dar y recibe de la misma manera como reparte. Y su propia felicidad aumenta de manera que da parte de su luz a almas inconscientes. Luz está a su alrededor, ella misma es la luz, y luz trae cada doctrina que reparte luz. El reino de la luz está donde se mueven seres luminosos, y seres luminosos tienen acceso a seres que están sufriendo en la oscuridad, solo que no se acercan con toda la luz de su ser a los seres inmaduros, sino se disfrazan a que no dejan iluminar todo su capacidad de luz, porque los seres de la oscuridad no podrían lo aguantar. Pero realizan de todos modos su trabajo pasandolos conocimiento a los seres de la oscuridad, si se dejan enseñar. Y ahora los últimos entran en el círculo de la luz de aquellos que han llevado una vida en la luz y que quieren trabajar con amor en las almas que les falta todavía cualquier luz ....

Moverse en la luz significa estar consciente .... El hombre sabio está conectado con Dios, y las almas del más allá que se mueven en la luz, están muy cerca de Dios para que puedan recibir Su transmisión de luz .... entonces se alimentan de Su sabiduría. Este proceso de la transmisión de luz los hombres no lo entienden, porque no hay comparación terrestre. En el reino espiritual la voluntad divina es suficiente para que se hagan realidad a los sucesos para el hombre inentendibles, y tal suceso es el reparto de luz, flujos no interrumpibles de luz y fuerza y la transmisión al ser perfecto. La conexión con Dios se debe haber establecido anteriormente, entonces el ser debe haber encontrado la conexión con Dios para poder recibir a Su flujo de luz y fuerza. Y la unión con Dios tiene lugar mientras el ser realiza tareas de amor. Acción de amor en el más allá siempre es la transmisión de conocimiento espiritual a inconscientes, es decir a seres metidos en la oscuridad. Esta tarea atrae de nuevo una transmisión de más luz y fuerza como consecuencia, y así el amor hacia las almas no salvadas aumenta cada vez más, porque el amor de Dios acoge a los seres luminosos y el flujo de amor entra sin cesar en ellos y tiene como consecuencia un trabajo de amor imparable. Entonces el estado de oscuridad de aquellos seres debe cambiar hacia un estado de luz en los cuales se refleja el trabajo luminoso. Primero la oscuridad debe ceder a un amanecer ligero hasta que rompen unos rayos de luz más claros y las almas empiezan a reconocer con más claridad a su alrededor y su anhelo hacia la luz aumenta cada vez más. A medida que el trabajo de amor de los seres aumenta, este es el acto de salvación que en tierra ya ha comenzado y que sigue en el más allá y durará eternidades hasta que el último ser habrá salido de la oscuridad a la luz y todo lo espiritual será salvado finalmente ....

amén

Traducido por Bea Gato

Estado de las almas después de la muerte... Luz... Crepúsculo... Tinieblas

B.D. 5146 from 8 de junio 1951, taken from Book No. 58

Nada queda oculto, todo se revelará en el último día... Considerad eso, vosotros humanos, que tenéis que justificaros ante el tribunal de Dios cuando entréis en el reino del más allá, cuando vuestra alma haya salido del cuerpo, cuando llegue el día de vuestro juicio. Y el juez eterno decide sobre vuestro destino en la eternidad, el juez eterno da a cada alma lo que se merece y verdaderamente juzga conforme a la justicia. Y felices aquellos que están rodeados por un rayo de luz, que tienen obras de amor para demostrar que los envuelven en un rayo de luz que hace reconocible se grado de madurez... Felices los que buscaban la verdad, y por lo tanto revelaron su esfuerzo hacia Dios; felices los que se esfuerzan por cumplir la voluntad de Dios, quienes están en la relación correcta de los hijos con el Padre celestial y, por tanto, serán aceptados por Él y acogidos en Su reino...

Pero que oscuridad envuelve a las almas que están desprovistas de todo amor. Estas también son reconocibles desde lejos, porque grises y sin luz, en la mayor necesidad se encuentran ante el tribunal de Dios, y su oscuridad caracteriza su vida sin amor, su incredulidad y su pertenencia a Satanás, y se alejan de Dios y tratan de huir de Él. No Le reconocen, pero Le temen, que quiero juzgarlos por sus hechos, y se hace cada vez más oscuro dentro y alrededor de ellos y un área pobre y poco atractivo los recibe, donde se sienten desdichados y se rebelan contra su suerte, que, sin embargo, les ha golpeado con justicia.

Y de nuevo las almas se encuentran en un leve crespúsculo, no son capaces de reconocer nada, sin embargo, las tinieblas más extremas no las atormentan, pero les falta la luz. La anhelan y no pueden orientarse en su entorno, aunque de vez en cuando los rodea una pequeña lucecita de crespúsculo al que empujan en su angustia... Estas almas no son malas, pero eran descuidadas en la tierra y se han descuidado en adquirir un vestidura brillante a través de obras de amor; vivían sin pensar, no hicieron nada malo, pero tampoco nada bueno. Su fe estaba muerta, y no pensaron en sus almas y ahora llegan miserablemente al reino espiritual, temerosos de las tinieblas y queriendo huir de ellas esforzándose ansiosamente hacia la luz, mientras las almas de las tinieblas huyen de la luz, aunque la oscuridad también es tormento para ellas. Pero en su condición no pueden tolerar la luz hasta que hayan cambiado su voluntad.

Cada alma es considerada de acuerdo con el derecho y la justicia... porque ningún alma puede ocultar su naturaleza porque todo el estilo de vida yace abierto y claramente ante los ojos de Dios y el reino espiritual no permite que la naturaleza real sea encubierta porque todos los actos del hombre en la tierra crean el estado de luz o de oscuridad ellos mismos y por lo tanto cada alma es reconocible y también donde pertenece.

Tened piedad, humanos, de las almas que aún están en el crepúsculo, porque una oración amorosa vuestra ya puede crear un cambio para ellas, porque esto significa un destello de luz, significa una pequeña donación de fuerza y una guía correcta de su voluntad y sólo el amor de los humanos o de los seres de luz los rescata de su desdicha situación, que la sienten insólitamente dura y quisieran mejorar.

Las almas de las tinieblas también necesitan vuestra ayuda, pero en su terquedad a menudo rechazan tal ayuda. Pero la intercesión constante por tal alma no queda sin éxito, porque es como una corriente de fuerza, que toca a estas almas y que ellas sienten con benevolencia. Pero vosotros los humanos no sabéis en qué reino debéis buscar a vuestros seres queridos, y por eso haríais bien en pensar en todos con amor, incluso en aquellos que aún están cautivos por el reino de las tinieblas...

Debéis practicar con celo la intercesión, debéis pensar en todos los seres queridos que os han dejado, debéis saber que todos ellos todavía necesitan mucha fuerza y os agradecerán íntimamente por tal provisión de fuerza, que una oración de amor significa para ellos. De esta manera permanecéis en contacto constante con las personas que estuvieron cerca de vosotros, y también experimentaréis su preocupación por vosotros en cuanto hayan despertado de su letargo del espíritu, y en cuanto hayan entendido que tienen y que pueden ponerse al día en el reino del otro lado, donde el amor es el único medio de redención, por el cual las almas dispuestas a ayudar pueden progresar para salir del reino de las tinieblas y el crepúsculo y llegar al reino de la luz...

Vosotros, hombres, ayudadlos porque necesita vuestra ayuda porque son demasiado débiles de voluntad por sí mismos, y el amor y la justicia de Dios sólo pueden darles la plenitud de luz que ha adquirido a través de su forma de vida en la tierra. Pero podéis darles luz tan pronto como pensáis con un corazón amoroso en aquellos que están en necesidad y queréis ayudarlos...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Luz .... Obra de amor en el más allá .... Obra de redención ....

B.D. 2181 from 11 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

El alma encuentra un ambiente lleno de luz en el más allá si ha llevado una vida al agrado de Dios en la Tierra y se ha desarrollado hasta convertirse en un ser de luz. Entonces será libre de toda atadura, podrá permanecer completamente libre de preocupaciones donde quiera, la luz la rodeará por todas partes y su estado será dichoso. El mundo luminoso que ahora es su morada no es de ninguna manera una obra de creación hecha de materia terrenal, sino lo que el alma ve ahora son estructuras espirituales con son inconcebibles para los humanos. Superan todo lo visto hasta ahora en cuanto a belleza en color y forma.

Son estructuras que la imaginación humana más salvaje no puede concebir y, sin embargo, el alma se siente cómoda en estos entornos, porque ahora encuentra lo que se anheló en espíritu. Ya no desea la Tierra que ha dejado, sino que reconoce su verdadera patria, y la vida en la Tierra le parece un sueño que ha llegado a su fin. Y ahora el estado de extrema bienaventuranza la impulsa a la actividad de querer comunicar a todos los seres lo mismo que la hace tan extremadamente feliz.

Ella sabe que la luz significa felicidad en el más allá, y también sabe acerca de la oscuridad infinita de las almas no redimidas y quiere romper esta oscuridad y también poner a las almas en un estado de luz. Este impulso de actividad redentora reside en cada ser de luz y, por lo tanto, hace que esta actividad sea bienaventurada, es decir, el alma siempre será útil sin ningún cálculo. Ella da, porque su corazón le apremia y ahora recibe en la misma medida como ella vuelve a dar. Y su propio sentimiento de felicidad aumenta cuanto más acerca su luz a las almas ignorantes o a los humanos de la Tierra.

La luz es su entorno, la luz es ella misma, y toda enseñanza que se transmite con amor trae luz. El reino de la luz está en todas partes donde están los seres de luz, pero los seres de luz siempre tienen acceso a los seres que aún languidecen en las tinieblas, sólo que no se acercan a los seres inmaduros en toda su plenitud de luz, sino que se cubren, que no dejan brillar su luz porque los seres de las tinieblas no podrían soportar esto. Pero aun así llevan a cabo su trabajo impartiendo conocimiento a los seres de las tinieblas si se dejan enseñar. Y ahora estos últimos entran en el círculo de luz de aquellos que han vivido una vida de amor y ahora están obrando nuevamente en las almas que todavía carecen de luz ....

Estar en la luz significa saber .... El humano que sabe está conectado con Dios, y las almas en el más allá que están en la luz también están cerca de Dios, de modo que reciben Su irradiación de luz .... es decir, que son alimentados por Su sabiduría. El proceso de la transmisión de la luz es incomprensible para los humanos porque no se puede hacer ninguna comparación terrenal. En el reino espiritual, la voluntad de Dios es suficiente para que tengan lugar los procesos más incomprensibles para los humanos, y tal proceso es también la irradiación de luz, el flujo ininterrumpido de luz y fuerza y su transmisión a la esencia perfecta.

El contacto con Dios debe haber sido establecido de antemano, es decir, el ser debe haber encontrado una unión íntima con Dios para poder recibir su flujo de luz y fuerza. Y la unión con dios se produce en cuanto la esencia obra en el amor. La obra de amor en el más allá siempre consistirá en la transmisión de los conocimientos espirituales a humanos ignorantes, es decir, a seres que están en la oscuridad. Esta obra de amor implica un aumento constante en el suministro de luz y fuerza, y así el amor será cada vez más fuerte por las almas no redimidas, porque el amor de Dios ha captado los seres de luz y la corriente de amor fluye imparable sobre ellos, que resulta en una actividad amorosa cada vez más diligente.

Ahora bien, es comprensible que el estado de oscuridad de aquellos seres sobre quienes se ejerce el amor también tenga que transformarse en luz. Primero la oscuridad tiene que dar paso a un ligero crepúsculo, hasta que débiles rayos de luz irrumpan a través de este, y el alma comienza a reconocer más claramente su entorno y su deseo de luz aumenta constantemente. La obra de amor de los seres de luz puede aumentar en la misma medida y esta es la obra de Redención que ha comenzado en la Tierra, pero que continuará en la otra vida y durará durante eternidades antes de que el último ser sea llevado desde la oscuridad hacia la luz, hasta que finalmente todo lo espiritual sea redimido ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La bendición .... El reino de la luz ....

B.D. 8977 from 19 de mayo 1965, taken from Book No. 94

Todos vosotros sois Mis criaturas salidos de Mi amor, y este amor no se disminuye, está y se queda con la misma fuerza y os cuidará siempre aunque os habéis separado de Mí voluntariamente. El amor es Mi sustancia de origen y todo lo creado está iluminado por Mi mismo y por eso no puede disminuir. ¿Pero qué quiere el amor? Nada más que regalarse y hacer feliz a los que quieren recibir el amor .... Todo fue llamado a la vida por amor, la fuerza amorosa es todo una obra de creación para la vida eterna y lo que me tiene a Mi como origen .... ¿Qué os estáis imaginando bajo el “amor”? Está siempre con el anhelo para la unión, también puede ser un amor mal dirigido, al que os vale vuestro amor .... Pero este deseo está dentro de vosotros de querer obtener lo que amáis .... Si habéis salido de un amor muy puro, Mi deseo a obteneros es igualmente parecido. Yo os quiero hacer felices, construir estados benditos, regalaros todo lo que habíais dejado voluntariamente atrás. Quiere volveros al estado, que .... como sois productos del amor .... era un estado de mayor felicidad. Y cuando en el estado de la imperfección os falta una comparación, no os podéis imaginar tampoco en que existe esta felicidad. Se os considera siempre según el estado del desarrollo del amor en el cual os estáis moviendo, y con el aumento del amor vais a sentir cada vez más felicidad. Aquella felicidad se refleja en innumerables acontecimientos espirituales, en un tipo de acciones de creación, en la contemplación de creaciones espirituales, con anhelo y cumplimiento constante, en la escucha de Mi palabra .... Todo esto produce una felicidad eternamente profunda a la que al hombre falta cualquier término .... Porque Mi amor profundo y eterno os quiere hacer siempre feliz, quiere regalaros lo que poseéis anteriormente ....

(19 de mayo 1965) Pero la felicidad mayor siempre será la transmisión de Mi flujo de amor, porque siempre habrán sitios sin luz que debéis proporcionar con luz .... Y la transmission de Mi flujo de amor significa de ofrecer la verdad, la cual tenéis de sobra, la cual obteneis ilimitadamente y en la cual encontráis vuestra bendición que todavía no entendeis del todo, porque pasar la luz a sitios oscuros da mucha felicidad, porque aumenta continuamente y no se rechaza por aquel ser. Siempre el alma quería ayudar, y siempre encontrará almas necesitadas, y aquel ayuda les da mucha felicidad y nunca será efectuada por el propio bien, sino el alma será empujado para ayudar siempre por el amor, en cada alma el amor está metido con una fuerza que por sí misma ya proporciona felicidad que es extremenda .... Ningún alma “busca” la felicidad como recompensa .... Ningún alma desea esto, pero el amor exorbitante le empuja a realizar continuamente esta acción, la bendición está en si mismo, da igual si se expresa en la creación y formación o en el reparto de la verdad .... Siempre se siente como “felicidad”, porque se expresa siempre en hacer feliz a otros seres, no se puede hablar de una “recompensa” propia. El mundo espiritual os ofrece mucha gloria, pero que originalmente fue vuestra parte y que ahora podéis poseer de nuevo y la cual os dará una bendición extrema .... Entonces es el estado original en el cual os estábais moviendo y ahora como hombres estáis en un estado deficiente, de hecho que una “felicidad eterna” os parece apetecible. Pero no podéis haceros una imagen de lo que se entiende bajo esta felicidad, pero debéis saberlo que no vais a querer volver al estado deficiente en el cual (vosotros) no habéis entendido por completo el amor .... y lo quereis pasar a aquellos seres que necesitan la luz .... Porque regalar la felicidad a otros será la mayor felicidad para vosotros, y para esto siempre se ofrecen ocasiones para vosotros, mientras os puede iluminar Mi rayo de luz al que siempre podéis pasar a áreas donde existe la oscuridad, y entonces es vuestra tarea que os va hacer felices a vosotros mismos ....

amén

Traducido por Bea Gato

El reencuentro y las uniones en el más allá ....

B.D. 6851 from 14 de junio 1957, taken from Book No. 73

Cuando las almas se encuentran en el reino espiritual, los cuales están enlazados uno con el otro en la tierra, pueden juntarse para trabajar juntos si su grado de desarrollo es igual .... sino hay que intentar llegar al mismo nivel de uno de las parejas, y el otro le ayudará mucho en conseguirlo. Y entonces las dos almas están muy felices de poder trabajar en común, aunque su esfera de acción es completamente diferente que en la tierra. El enlace espiritual hace mucho más feliz a las almas que el terrenal lo hizo, es una ayuda y un servicio extraordinario frente los seres que todavía son infelices, pero que son y reconocidos y amados como hermanos por las almas más maduras y se hace de todo para salvarles de su estado infeliz. Y por esto se aplica mucho más cuidado a las almas, que les fueron cercanos en la tierra y que entraron inmaduros al reino del más allá .... Las almas desarrolladas si que pueden reconocer a su pareja de vida en el más allá, pero el otro no le puede ver y está perdido desesperado por allí buscando a su amor .... Justamente el deseo de reencontrarse con el amor es un gran factor para conseguir la madurez del alma, porque el anhelo atrae a los seres queridos en su cercanía, y que los cuales intentan ahora llegar a la madurez que les hace posible un reencuentro, aunque sea por poco tiempo. Pero es grave si hay dos almas, que en tierra estaban unidos con mucho amor entran al reino espiritual en un estado de oscuridad .... porque creen muy poco en una vida seguida y que no se le viene la idea de querer volver a ver a uno que ya se fue. Estas almas no se encuentran y están perdidos a una soledad mayor. Aunque están pensando en aquellos que ha amado en la tierra, no se puede hacer visible, porque el mismo anda como una sombra y no puede ver ni reconocer a otras almas. Pero las almas de luz los cuidan .... Pero es difícil de encontrar acceso por su completa incredulidad .... No aceptan consejos para mejorar su estado, son completamente apáticos y solo les hace revivir el pensamiento a aquellos hombres a los cuales estaban cerca. Pero el amor que unía a dos hombres en el mundo, trae bendición al más allá .... porque aquel alma es capaz levantar a un deseo por el bien del otro, y este pensamiento cariñoso ya puede ser la chispa, y da igual en qué nivel se pronuncia este deseo, y si es sin egoísmo le fortalece. Y la fuerza se enseña de manera que el alma presta atención al apoyo de las almas de luz, que le quieren dar un consejo lo cual puede sacar un provecho para aquel alma que ama. Almas inmaduras se encuentran todavía en las cercanías de la tierra, solo se encuentran separadas, pero no idos de la tierra, e intentan superar la distancia, porque en sus ojos solo es una distancia espacial y aceptan por esto los consejos de amigos espirituales. Y de gran beneficio es si aquellas almas reciben los ruegos de hombres, lo sienten muy bondadoso y su transmisión de fuerza les alimenta con luz para que se aclare sus pensamientos y para que lleguen poco a poco al conocimiento. Pero nunca podrán llegar a la felicidad de un reencuentro mientras no han encontrado a Jesucristo .... Y esto es el reto de cualquier alma de luz de empujarlos a buscar la ayuda de Jesucristo .... Porque el estado oscuro es el estado de los no salvados, el estado de aquellos que han entrado sin Jesucristo al reino del más allá y primero tienen que encontrarle a Él. El amor puede hacer mover a un alma a una llamada de ruego hacia Jesucristo a que le ayude en su penuria; y si se levanta esta llamada de auxilio para otro lama hacia Jesucristo, de verdad va a ver este amor y lo acepta .... y en su nombre se acercan ayudantes fieles a aquellas almas .... Y un día aquellas almas también deben vivir un reencuentro, y van a dar sus gracias a Él que les ha ayudado en su penuria ....

amén

Traducido por Bea Gato

Estado crepuscular en el más allá ....

B.D. 7418 from 29 de septiembre 1959, taken from Book No. 78

Las almas que pasan al reino del más allá sin haber encontrado a su Redentor se encuentran en densas nieblas si es que no entran en el reino de las tinieblas, que han llevado un modo de vida totalmente opuesto a Dios en la tierra. Pero hay personas que no son culpables de ninguna injusticia, cuya falta consiste mayormente en la omisión de buenas obras, personas que no pueden ser llamadas malas ni buenas y que, por lo tanto, no están tan oscurecidas en el espíritu como para que les esperen las más profundas tinieblas en el más allá. Y sin embargo, tampoco son adecuadas para el Reino de la Luz, pues sus almas aún no son receptivas a la luz, sus almas aún están envueltas en una densa penumbra, su diecernimiento, comprensión y conocimiento son bastante mínimos, según los actos de amor que un alma pueda mirar en retrospectiva. Y en este reino del crepúsculo están la mayoría de las almas que son llamadas de la tierra .... Personas que parecían justas en el mundo y que, sin embargo, tienen una fe poco correcta porque les faltó amor en la tierra. Y para estas almas vendrá un tiempo de completa desolación .... un tiempo en el que deambulan errantes y están solos con sus pensamientos. No pueden reconocer nada de lo que les rodea, son ciegos de espíritu y tampoco pueden percibir nada aparte de ellos mismos, pero no han perdido la conciencia del yo, también tienen pensamientos de su vida terrenal pasada, sin embargo sólo muy vagamente y de forma intermitente .... Su estado permanente es de constante vagabundeo y búsqueda, pues lo que buscan no lo encuentran .... un lugar de descanso y seguridad porque no lo adquirieron en la vida terrenal. Eran, por así decirlo, parásitos en la tierra, que vivían sin cumplir el propósito correcto de la existencia, que siempre tomaban y no daban nada a cambio .... no importa si esto debe entenderse terrenal o espiritualmente .... No adquirieron bienes espirituales, sino que hicieron uso de la vida terrenal según su deseo. Pasaron por la vida terrenal sin pensar seriamente en el significado y el propósito de la misma y sin llevarla correctamente en consecuencia. Y así son recibidos en el reino del más allá; no encuentran nada porque no han adquirido nada que perdure en el reino espiritual. Sólo ahora queda claro si esa persona es recordada con cariño .... Porque todo recuerdo amoroso es como un cimiento firme sobre el que el alma puede moverse ahora con cierta seguridad .... Todo pensamiento amoroso crea un rayo de esperanza para el alma en el que reconoce su entorno, aunque sea por poco tiempo, pero le estimula a reflexionar, y sólo a través de la reflexión puede cambiar su estado al sentir el beneficio de un recuerdo amoroso, al empezar a arrepentirse porque reconoce lo que se ha perdido en la tierra .... Y dependiendo de su naturaleza, de su voluntad y de su rebeldía, el estado de tal alma también puede cambiar pronto, si es que no está completamente endurecida de mente y entonces su ceguera puede durar un tiempo sumamente largo antes de que el crepúsculo ceda ante una pequeña ola de luz .... Y como sólo los pensamientos amorosos pueden producir esta mejora, hay que dar a tal alma mucha fuerza por intercesión, no hay que abandonarla a su suerte, lo que sólo prolongaría indefinidamente su estado sin luz, pues sólo el amor puede cambiarla, el amor que le envían póstumamente sus semejantes humanos, el amor que le faltó a la propia alma en la vida terrenal, pero que es aceptado por Dios como sustituto para tal alma .... Pero es posible que ustedes, los humanos de la tierra, puedan prestar mucha ayuda a través de su amor, y deberían mantener siempre el contacto mental con las almas de los difuntos, deberían recitarles repetidamente el Evangelio del amor y explicarles que todavía tienen que cumplir estos dos mandamientos, también en el más allá, amar a Dios por encima de todo y al prójimo como a sí mismo .... Porque sólo así podrán entrar en contacto con Jesucristo, sin el cual es imposible para toda alma entrar en el Reino de la Luz. Las almas que vagan en la penumbra no tienen todavía contacto con Jesucristo, no han encontrado aún la redención que fué la razón para su existencia terrenal, redención que aún tienen que alcanzar absolutamente en el más allá si no quieren hundirse en el abismo .... Las almas que viven en el crepúsculo aún no han sido empujadas al abismo, todavía tienen fácilmente la oportunidad de encontrar el camino hacia el Reino de la Luz, ya que después de un largo destino en soledad serán una y otra vez alertadas por seres de luz .... que, sin embargo, no se muestran como tales, hacia el camino correcto... que conduce a Jesucristo. Y para que sigan a estos seres de luz, para que abandonen su resistencia, es necesaria mucha intercesión que no debes negar a las almas. Te estarán eternamente agradecidos si evitas con tu amor su caída en el abismo, si les ayudas a encontrar el camino para salir de la penumbra hacia el Reino de la Luz, pues con la intercesión amorosa les proteges de un declive, de un retroceso, sus almas se volverán más suaves y complacientes, y ellos también encontrarán la redención a través de Jesucristo, Quien perdona a todos los que sólo se acuerdan de Él y le invocan ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Seres de la oscuridad .... el nuevo destierro ....

B.D. 5156 from 22 de junio 1951, taken from Book No. 58

Un fracaso total del hombre en la tierra es la despedida sin cualquier creencia, si su corazón no siente ningún amor hacia los semejantes, si sus acciones van completamente contra las leyes divinas y no hay ningún deseo espiritual en él, porque no pudo pensar ( en=editor) una vida avanzada después de la muerte .... Es muy difícil para aquellas almas subir en el reino del más allá, porque la vida sin amor no les trae tampoco pensamientos cariñosos, de los cuales recibiesen por lo menos fuerzas débiles. Su incredulidad y toda la manera de su vida tiene como consecuencia la separación a la oscuridad, donde el alma tiene que aguantar un estado de completo paro y debilidad que les va a torturar, porque no pierde el estado de la conciencia del ego y por esto siente también la oscuridad. Pero no tiene la fuerza de huir de este estado, es completamente sin voluntad y solo sentimentalmente se rebela contra su destino sin poder pensar lo que podría haber causado este estado. Solo sus pensamientos pueden llevar a cabo un cambio, porque sus pensamientos definen a su voluntad y pueden pedir por ayuda o estancar en la rabia y según hay seres que se acercan por la dirección de su voluntad. Nunca está solo, sino siempre rodeado por seres iguales y por supuesto se fortalece contra lo cual se debería luchar. Porque justamente los pecados y fallos pinchan a las otras almas a contestar, lo que significa una caída más profunda y sólo después de mucho tiempo hay posibilidades a un cambio de la mente, pero el ascenso es cada vez más difícil cuanto más tiempo se mueve en el rechazo. Una y otra vez se acerca al ser el amor bendito de Dios y da pequeñas ayudas, pero cada vez sin forzar a la voluntad, por esto es rechazada muchas veces. A pesar de esto, ningún alma está perdida para siempre, aunque pase muchísimo tiempo hasta que cambie. Puede haberse perdido en las más profundas profundidades, queda una posibilidad de salvarla, solo de otra manera .... por el camino de la fijación en la materia dura, a que el ascenso puede empezar de nuevo para dar al ser la oportunidad de llegar al estado de la voluntad libre cuando puede volver a decidirse por voluntad libre. Porque Dios nunca deja perder algo para siempre, hasta que vuelva por voluntad libre a Dios, hasta que viva en el margen de Sus leyes creyendo en Dios, hasta que entre por una vida amorosa en la voluntad de Dios y se suelta de cualquier atadura ....

amén

Traducido por Bea Gato

La suerte en el Más Allá de las almas obstinadas

B.D. 0680 from 23 de noviembre 1938, taken from Book No. 14

En graves apuros se encuentran las almas de todos aquellos que dejaron la Tierra atrás sin haber establecido contacto con el Padre Celestial. No saben qué hacer y se atormentan con reproches y pensamientos sombríos. Se rebelan contra su suerte y no quieren reconocer que ellos mismos son culpables de tan deplorable estado.

Cuanto más sumisamente acepta el alma su estado de sufrimiento, tanto más pronto tiene la posibilidad de liberarse de él, pues en cuanto los espíritus más elevados notan la menor tendencia positiva en ella, procuran aliviarla dándole los consejos necesarios para que pueda mejorar su situación.

Y otra vez depende únicamente de la buena voluntad del alma misma hacer caso o no a estas advertencias. Pero cuando impera la propia voluntad obstinada, incluso los esfuerzos de estos amigos espirituales tan dispuestos serán infructuosos y el alma recaerá en su antiguo estado de depresión, un estado del que le costará mucho librarse mientras luche constantemente contra todo lo bueno y digno porque, en su terquedad, no lo reconoce como tal. Alguien que esté en una noche oscura puede hacerse una idea aproximada acerca de la suerte de estas pobres almas. El miedo y la angustia las atormentan de manera casi insoportable .... Buscan la luz y no pueden encontrarla .... La cercanía de la Tierra las retiene y por ello se mantienen sobre todo allí donde vivieron encarnados pues esperan que desde allí les pueda llegar auxilio de sus seres queridos que todavía continúan en la Tierra .... Y, frecuentemente, ni siquiera llegan a la conclusión que hace mucho que ya han dejado la Tierra atrás ....

Están decepcionadas porque todos sus esfuerzos resultan vanos y los hombres no les hacen caso. Sólo después de mucho tiempo se dan cuenta que sus pretensiones son absurdas. Las que sacan provecho de esta experiencia, las que vuelven en sí y se proponen firmemente hacer todo lo posible para salir de ese estado tan lamentable con la ayuda de los seres espirituales y las enseñanzas que estos les dan, pronto llegarán a conocer las medidas que tienen que tomar. Una vez que estas almas hayan descubierto esas relaciones, acudirán a todas partes donde haya comunicaciones desde el Más Allá y escucharán todas las enseñanzas. Por eso también tu trabajo espiritual resulta una gran bendición para ellas.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Los tormentos de las almas desnudas .... celebraciones en la tierra ....

B.D. 1048 from 11 de agosto 1939, taken from Book No. 19

A la hora de la muerte el alma se encuentra en un acoso extremo si reconoce el desaprovecho de su vida, y esta hora ahora es una lucha terrible. Entra por el portal de la eternidad solo y perdido, en un estado que es deplorable, porque piensa en su vida perdida y no puede liberarse de la culpa. Y en esta pena a menudo es doloroso lo que el ojo espiritual de aquellas detecta, si en el mundo terrestre fueron celebrados con honores y que no hay nexo entre estas celebraciones y la miseria en el más allá. Cada pompa terrestre es un dolor infinito para aquellas almas, porque fue razón de su anhelo terrestre y causa de su situación actual. Y este alma ahora se mueve desnudo y con necesidad extrema y cada celebración terrenal que se hizo por su bien, no le pueden prestar alivio .... solo llenan el alma con rabia y la auto culpa es tan temerosa que está perdido en un estado tormentoso. Solo un pensamiento cariñoso que se le manda le puede dar consuelo, entonces un alma sólo puede esperar alivio, si deja atrás a hombres en la tierra que le fueron enlazado en amor verdadero. Cualquier acto más pequeño de amor que se ha realizado en la tierra es un bienestar para él, ahora que se encuentra desnudo, y si hay un hombre en la tierra que piensa con cariño en él, le transmite fuerza y puede buscar un camino en su perdición que puede aliviar su estado horrible. Pero cuanto más vacía de actos de amor fue su vida terrestre más difícil será su camino hacia la luz ....

amén

Traducido por Bea Gato

El estado de las almas en el más allá que todavía están adheridas a la materia ....

B.D. 1617 from 17 de septiembre 1940, taken from Book No. 25

Cualquier vida terrestre encuentra su final en la muerte corporal del hombre. No hay nada que el hombre pueda llevar al otro lado. Solo lo que anhelan, sus pensamientos puede encontrar en el más allá, y si son pensamientos que están muy enlazados todavía con la materia, con bienes terrestres, su fantasía se lo finge también en el más allá, según sus anhelos, pero no existirán para tocarlos. Entonces el hombre vive con lo que se monta por su propia mente. Entonces un hombre que no se ha soltado de su materia, tiene que vivir la misma lucha como en la tierra; no podrá entrar en el reino de lo espiritual antes de haber sido superado y liberado de la materia. Así su vida terrestre se ha terminado, pero no su estado terrestre si el ser lo siente así. Es un estado deplorable, un estado de deseos sin cumplir, anhelos tormentosos y decepciones continuas, un estado continuo de desagrado y de autoinculpación tormentosa, o .... lo que aun es pero .... la hundición apática en una oscuridad profunda, donde el alma está lejos de cualquier prestación de ayuda y apoyo y no puede levantar la voluntad de mejorar su situación. El alma busca lo que ha dejado atrás en la tierra, intenta recordarlo, se mueve por allí donde ha vivido en el mundo y ve y persigue todo lo que pasa. Y es un tiempo perdido que no le alivia su situación y que tampoco cambia su manera de pensar. Solo después de un tiempo muy largo reconoce su estado deplorable, reconoce que ya no tiene conexión con la tierra y se encuentra con la situación desesperada de sus esfuerzos lograr o agarrar a bienes terrestres. Del reconocimiento sigue un tiempo de profunda desesperación que dura hasta que ceda al empuje de almas ayudantes y se decida a activarse para liberarse de su estado horrible .... ahora se puede pasar el camino de ascenso muy rápidamente si el ser ha reconocido una vez. Ahora busca con la fuerza de su voluntad, que todavía lo mantiene, de huir del estado oscuro y un deseo de este tipo se apoya. Se separa con toda voluntad de cualquier deseo por la materia, solo anhela ahora la luz y libertad, y su propio estado tormentoso le hace sentir compasión por el destino de otras almas atadas. Y ahora el amor empieza a activarse en él, de manera que dirige su amor hacia los seres que están metidos todavía en una oscuridad profunda. Y ahora el ser se salva por amor que dirige hacia sus compañeros del sufrimiento, y sigue voluntariamente a los seres luminosos y su guión de manera que escucha a su enseñanza y empieza a enseñar a los seres que le puede traer ayuda con esto. Solo se libera cuando ha matado cualquier deseo por la materia en sí mismo, es decir, cuando lo ha superado. Si el ser lo consigue todavía en la tierra, puede entrar sin carga ninguna al más allá y su estado le traerá luz y conocimiento, pero el camino hacia lo alto cuesta mucho para el alma que todavía está adhesiva a los bienes de este mundo, porque no podrá entrar a la esfera de la luz antes de haber superado este deseo y tiene que soportar tiempos eternos de tortura hasta que reconozca finalmente a su estado .... para empezar entonces a trabajar en sí mismo sin parar y recuperar lo que no ha aprovechado en la tierra .... a dar amor para poder salvarse a sí mismo y a otros seres iguales donde el amor ....

amén

Traducido por Bea Gato

El destino de las almas caídas en el más allá .... tentaciones ....

B.D. 1738 from 14 de diciembre 1940, taken from Book No. 27

El poder del mal es enorme, pero no puede conseguir nada en un hombre que busca conscientemente a Dios, porque se enfrenta con la voluntad dirigida a Dios a cualquier poder maligno y que hace inconsciente al opositor, porque frente aquella voluntad su poder se rompe a pedazos. Siempre habrá hostilidades por su parte, porque el enemigo siempre espera a un momento débil en el cual puede ganar terreno; pero igualmente hay seres buenos para proteger y fortalecer al hombre si tiende a flaquear. Así la lucha por las almas es continua y por esto la vida terrestre es una lucha sin parar, porque el hombre siente esta lucha espiritual por su alma, y va a ser metido y por su voluntad la puede decidir. Pero aquel que cede sin luchar a las fuerzas malignas ha jugado su vida .... Porque sin perdón el adversario le somete para ser su servidor, aparentemente le da una ventaja en la vida terrestre, pero con el único fin de meterle bajo su poder. Pero el destino de un alma caído en el más allá es indecible. Todas las conductas malas se reúnen en este ser, intenta causar daño donde pueda. Es sin amor y solo busca su ventaja, quiere dominar y recurre a medios terroríficos para ganar poder sobre otras almas. Se encuentra en la oscuridad y sabe que su destino es deplorable, y se enfada aún más y refuerza su rechazo contra Dios, Cuyo poder siente muy bien, pero que no quiere reconocer. Porque su alma estando en el más allá tiene la misma opinión frente a Dios que en la tierra, no quiere someterse con devoción, sino mantenerse en sus trece; quiere valer algo y someter a todo lo que le viene de cerca. Y tal anhelo no puede guiar nunca a la salvación. Pero se entiende que aquellas almas intentan influir en hombres con metas más elevadas para desviar su atención de su vida espiritual, y por esto acosan a estos hombres continuamente, les ponen adversidades en su camino para hacerles flaquear en su creencia y su manifestación de una ayuda divina. Los hombres están sometidos a pruebas duras, en las cuales pueden aprobar su voluntad, que a pesar de esto se dirigen hacía Dios y anhelan a Él. Y justamente a un hijo terrestre que sigue en su ascenso, los poderes malignos ven en él un adversario que le quiere rebatir muchas almas. Intentan desviarle de su reto, quieren hacerle perder las ganas y le ofrecen tentaciones terrestres sobre las cuales debe olvidar su trabajo auténtico, la tarea espiritual .... Y una y otra vez el hombre tiene que luchar y someter a su voluntad a Dios, repetitivamente tiene que pedir a Dios por fuerza y gracia, tiene que llamar a Jesucristo por protección contra todo lo malo y someterse a todas la fuerzas buenas, entonces la lucha del poder maligno está en vano, y las tentaciones cada vez se convierten más débiles, más unido está el hombre con Dios, porque Dios le pasa la fuerza necesaria con abundancia para resistir a todas las adversidades con éxito ....

amén

Traducido por Bea Gato

Suicidio .... El destino en el más allá ....

B.D. 1951 from 13 de junio 1941, taken from Book No. 28

El camino de la carne debe completarse, es decir, todo ser debe vivir también encarnado como ser humano. No puede acortar o interrumpir voluntariamente el camino terrenal. Sin embargo, en la etapa del libre albedrío, como ser humano, puede utilizar su libre albedrío y, poner fin a su vida terrenal como ser humano por su propia autoridad sin que se le impida hacerlo. Pero las consecuencias de tal desobediencia a la voluntad divina son terribles. Esa persona es todavía inmadura, es decir, le falta darse cuenta, de lo contrario no daría ese paso, que le priva de una gran gracia .... el poder trabajar en su ser aún más hasta que Dios mismo ponga fin a su vida. La comprensión de su desafortunada acción le llega en el más allá y su remordimiento es indescriptible. Si la vida se termina por voluntad de Dios aunque el ser humano sea todavía joven y no esté maduro para la eternidad, entonces Dios reconoce la necesidad de ello, y el final de la vida terrenal es un acto de gracia, ya sea para evitar un peligro para el alma o para dar a esta alma una oportunidad en el más allá que aumente su estado de madurez en poco tiempo. Pero el fin forzoso de la vida es un gran retroceso en términos espirituales, pues el ser se ve de repente impotente para trabajar sobre sí mismo y queda dependiente de la gracia de los seres de luz o de las personas, es decir, si no lo asisten, permanecerá para siempre en el mismo nivel de imperfección. Primero el alma tiene que llegar a esta comprensión en el más allá, lo que desencadena un estado de remordimiento que es indescriptible. Si el alma está ahora dispuesta, aprovecha todas las oportunidades para ser activa en el servicio, pero su lucha es indescriptiblemente difícil. Debe, por así decirlo, seguir soportando en el más allá el sufrimiento terrenal del que quiso escapar; lo que desechó sigue aferrándose a él sin cambios y lo atormenta indescriptiblemente. Pero Dios no carece de misericordia hacia un alma que ha despreciado Su voluntad, siempre que el alma no esté completamente endurecida. Al cabo de un tiempo que le parece infinitamente largo, el alma se enfrentará también a tareas en el más allá, cuyo cumplimiento aliviará su situación. Y ahora debe dejar que su voluntad se active de nuevo. Si está dispuesta a ayudar a las almas que sufren en el más allá, pronto reconocerá una notable mejora de su situación. Pero esto a veces sólo puede ocurrir después del tiempo fijado por Dios para su vida terrenal real, de modo que no ha acortado arbitrariamente este cambio terrenal y debe permanecer en su estado de sufrimiento, que le parecía insoportable en la tierra, en el más allá hasta que Dios se apiade del alma. Por lo tanto, su intervención en la voluntad divina fue completamente inútil, la privó de la gracia de madurar en la tierra, pero de ninguna manera puso fin a los tormentos de la existencia terrenal, y por eso hay que compadecer a estas almas, pues se necesita mucho tiempo antes de que sean redimidas, y la conciencia de haber desechado la gracia de Dios es tan agonizante para el alma que se queda en un estado lamentable en el más allá. Estas almas necesitan especialmente la oración de la gente. Sólo el amor de las personas en la tierra puede disminuir su tormento e impartirles fuerza para mejorar su suerte si tienen la voluntad de mejorar su situación por medio de servir en el mas allá y así se le permita cambiar, después de un tiempo aparentemente interminable, su morada sin luz la cual es comprensiblemente su porción (¿suerte? hasta que el amor y la gracia de Dios la redima de ella ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

El destino de lo espiritual muerto en el más allá ....

B.D. 3167 from 23 de junio 1944, taken from Book No. 41

Ser muerto espiritualmente es el destino más terrible, en la tierra y en el más allá. En la tierra el hombre no siente este destino mientras siente las alegrías del mundo, es decir, se olvida de su alma y no tiene consciencia de su estado sin vida. Porque solo su alma está tocada, mientras el cuerpo busca vivir las alegrías corporales, y la inactividad del alma, su falta de fuerza no se siente. Solo si el alma entra al reino del más allá y ha dejado atrás a la funda corporal, la falta de fuerza llega a la conciencia y con ello el destino con el cual tiene que cargar, porque no ha aprovechado la vida terrestre para despertar el espíritu a vivir. Ahora le falta la oportunidad, no puede activarse por fuerza propia, sino se encuentra en un estado de un desvanecimiento total de lo cual no se puede liberar por sí mismo. Le falta cualquier conocimiento; está metido en una plena oscuridad, su alrededor está sin luz, su estado de alma, y por esto es completamente incapaz de activar el amor, porque para esto hace falta el conocimiento, y conocimiento significa tener luz .... Aquellos almas están cuidadas por seres luminosos, pero como ya rechazaron todo durante su tiempo terrenal lo que se refiere al reino espiritual, no estan abierto frente las ideas de los seres luminosos y se mantienen en la mayor (abnegación) necesidad, en un estado deplorable, a través de eternidades en la misma oscuridad. Y mientras no quieren activarse para practicar el amor en el más allá, la falta de fuerza no se desvanecerá, porque los actos de amor hacen activar la transmisión de fuerza y la actividad de amor solo se puede realizar bajo voluntad libre y esta voluntad se ha caído a niveles muy bajos por la influencia del enemigo de Dios .... En la tierra el hombre puede recurrir a la fuerza vital, de hecho puede activar a su espíritu en cualquier momento. Puede poner fin al estado mortal en cualquier momento, puede activar su amor, porque tiene a mano la fuerza de la vida. Y mientras está activo haciendo bondades, su espíritu se despierta, y significa el recibo de luz y fuerza. El hombre espiritualmente muerto no sabe nada de las cosas del reino espiritual, no sabe nada de las actuaciones de Dio, de Su amor y sabiduría y omnipotencia, no sabe de su nivel bajo, de su destino del origen y su alejamiento de Dios; y esta falta de conocimiento le convierte en un ser inactivo, porque no puede activarse según su destino previsto, sino está maldito a la inactividad, porque no es capaz de liberarse él mismo. El hombre espiritualmente muerto no permite la influencia de su alrededor, sin pensar en su espíritu que le es dado como compañero como un buen guía. Al final de su vida el hombre puede mirara atrás a una vida terrenal bien gozada, pero muerto de espíritu, y esta muerte está mucho peor que el final de su cuerpo, porque su alma no se desvanece, entra por el portal de la muerte al reino del más allá, está consciente de su ser, pero completamente sin fuerza y luz, incapaz de realizar actividades y en un alrededor completamente oscuro, y lo vive con mucho tormento, porque anhela el estado activo de la tierra con todos sus sentidos, en el cual podía decidir sobre sus actividades según su voluntad, pero no se va a cumplir. Está muerto, pero al mismo tiempo consciente de su existencia, está sin fuerza, pero sabe de la suerte, obtener fuerza; está sin conocimiento y por esto sin remedio de liberarse de su estado, porque en el más allá solo puede recibir lo que ha dado antes .... El hombre terrestre no se puede imaginar las torturas de un alma muerta de espíritu, porque está metido en su fuerza vital completa a la cual puede recurrir mientras está en la tierra y porque puede estar activo según su voluntad. Ya en la tierra es una gran pena y tristeza si los hombres le han robado su fuerza parcialmente, por enfermedades es incapaz de trabajar o activarse .... Este estado multiplicado por mucho más es el destino de aquellos que entran muerto espiritualmente al reino del más allá, que no ha despertado a su espíritu por la fuerza vital, por actos de amor, aquellos que viven en el mundo sin activar a su espíritu, porque subestiman a su vida terrenal y no piensan en su tarea real que consiste en formar según la voluntad de Dios, a que el espíritu sea vivo en ellos y que puede ayudar en aumentar su desarrollo hacia arriba ....

amén

Traducido por Bea Gato

El destino de las almas sin creencia y sin amor en el más allá ....

B.D. 7461 from 22 de noviembre 1959, taken from Book No. 78

Las almas llegan en un estado deplorable al más allá, aquellos que están sin creencia ninguna y que han muerto sin amor de la tierra. Y de ellas hay un número bastante elevado, porque hasta la muerte los hombres están atados al amor egoísta, y no pueden soltarse del mundo. No todos tienen un tiempo de sufrimiento atrás, hay muchos que están llamados directamente desde su trabajo, del medio del mundo y en una edad cuando no han pensado en un final de su vida. Y entonces vale la situación en la cual se encuentran y pocas dejan ver una preparación alguna para el alma. No piensan en la muerte ni en el destino de sus almas, porque están metidos en medio de su mundo y ven la vida terrestre como un reto propio. El amor es un área desconocida, porque solo piensan en sí mismo o en aquellos con los cuales están enlazados .... donde por naturaleza existe un sentido de amor .... pero este no se puede valorar tanto como el amor al semejante. Y el destino de todos aquellos es terrible si llegan delante del portal de la eternidad, porque casi no les luce una lucecita, su estado es pobre, porque no traen ningún bien espiritual que únicamente tienen valor en el más allá. Y las almas que se tienen que despedir de repente de la tierra, todavía no tienen ni idea de su despedida, se creen todavía en el mundo, solo desviados en áreas desiertas, pero no pueden arreglar su situación .... no piensan de ninguna manera que no pudiesen vivir más en la tierra y buscan volver al estado en el que han vivido antes, intentando vivir a menudo con brutalidad frente a otras almas si se juntan con ellas y que todas tienen que llevar el mismo destino, porque son del mismo tipo, es decir se encuentran en el mismo estado espiritual, igual de pobres y necesitadas metidos en la oscuridad. Están deambulando en el amanecer oscuro y creen andar por la noche y la niebla y esperan la mañana la cual les debe traer algo de luz .... pero la noche no quiere terminar, porque no pueden llegar a la luz antes de que cambien su mente, hasta que haya reconocido interiormente que ya no están viviendo en al tierra, y tienen que juzgarse a sí mismos, pensando en su vida terrestre, que no la han aprovechado de una manera auténtica. Si las almas llegan a este reconocimiento por sí mismas, es una acto de gracia por parte de Dios, El que quiere ayudar a aquellos, que lentamente cambian a su voluntad y que pueden concentrarse en sí mismos .... Entonces aquellas almas encuentran a seres en su camino que les ayudan a alzarse, si el alma lo quiere. Pero la penuria es muy grande antes de que el alma es capaz de llevar a cabo este cambio en sí mismo, y el estado de emergencia es aún más mayor entre las almas separadas que el estado de felicidad, porque sólo hay poca gente que seriamente anhela una maduración de su alma durante la estancia en la tierra, porque sólo hay poca gente que viva conscientemente a su existencia, y que se esfuerzan vivir una vida lleno de amor. La perspectiva de poder entrar un día al reino de la luz ya en sí trae mucha fuerza para que puedan llegar seguros a su reto .... Pero si los hombres nunca han tratado con esta idea y viven sin escrúpulos sus vidas para satisfacer sus cuerpos, sin no mueven ningunos pensamientos en la vida del alma después de la muerte, entran en un estado sin preparación ninguna al reino del más allá, y pueden hablar de una gran gracia si antes de la muerte tienen que pasar alguna enfermedad y sus pensamientos tienen que pensar en su muerte y a lo mejor pueden corregirse antes y prepararse para la entrada al más allá .... El final está cerca .... A “cada” hombre puede llegar inesperadamente el final de repente, y cada hombre debería pensar a menudo en el final, no debe verlo muy alejado con imprudencia, porque debe enfrentarse en cualquier momento con ello que tiene que dejar la tierra atrás, y pedir a Dios intensamente por Su cuidado para hacerle posible la entrada al reino de la luz, y Dios le dará la fuerza para realizar su preparación y poder madurara su alma que hace falta para entrar al reino, donde no hay tormenta y oscuridad, sino sólo luz y felicidad .... Porque Dios no quiere que el hombre entre en la perdición; pero el hombre es libre, sólo él determina su destino en la eternidad, sólo él crea a su destino que su alma espera en el reino espiritual ....

amén

Traducido por Bea Gato

El destino del negador de Dios ....

B.D. 8603 from 1 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

La mayor victoria para el adversario es si ha conseguido la completa abnegación del hombre frente a Dios, Él que ha creado al mundo y a él también .... Entonces ha conseguido lo que quiso, apartar a Dios de los pensamientos del hombre. Entonces no tiene que temer de perderle. Pero un hombre que niega completamente a Dios, normalmente es una persona sin amor en su vida terrestre, y por esto el adversario tiene mucha influencia en él, mientras un hombre que todavía lleva una chispa de amor por dentro, puede llegar al conocimiento aun, que existe un poderoso ser que determina a su destino en la vida y de qué depende. El primero está metido con todos sus sentidos en el mundo. No le vale nada más que la vida terrestre y piensa que se pierde en lo nada después de la muerte corporal, y por esto saca de la vida lo que se le ofrezca. A pesar de que tenga una mente veloz, el adversario le lleva a la equivocación, y encima se atreve poner delante pruebas que deben destruir la creencia en Dios. La creación le explica por la fuerza natural .... Pero que esta fuerza de la naturaleza tiene que ser un “ser” que es capaz de pensar y que tiene un voluntad, no lo acepta como la verdad, y su pensamiento y su mente se equivoca y es errónea hasta que no encienda una lucecita dentro de sí mismo por actos de amor .... pero sobre lo cual le falta cualquier conocimiento. Está metido por completo en las ataduras del adversario. Así un negador de Dios se acerca con seguridad a la nueva atadura en la materia, porque falla por completo en su última decisión en la tierra. Rechaza igualmente a Dios como lo hizo antaño durante su alejamiento de Dios, es partidario del adversario y tiene que compartir su destino con él al final .... Aquellos hombres no se les pueden ayudar mentalmente con argumentos, porque no “quieren” creer y por esto van a rechazar a todo el conocimiento espiritual como fatamorgana y fantasía .... Acercar a aquellos hombres un ser espiritual seria completamente en vano, porque el adversario de Dios es su señor, y no lo va a permitir jamás que se enciendo una luz en él, le meterá en una oscuridad muy profunda y las luces cegadores del mundo le brillan aún más fuertes para que los hombres sea completamente incapaz de hacer valer conocimiento espiritual. El adversario se ha entrometido tanto y no le deja escapar. Pero durante la vida terrestre sólo vale una cosa, que el espíritu de origen, ahora encarnado como hombre, reconozca a Dios .... que su pecado de origen se le quite y lo que solo puede pasar a través de Jesucristo, le tiene que reconocer y debe aceptar a Su obra de salvación, y entonces acepta a Dios Mismo, Él que ha realizado la obra de redención de la culpa del origen en Jesucristo .... Pero mientras el hombre anda sin fe por la vida terrestre, se queda cargado con su culpa y nunca podrá entrar al reino espiritual, sino tiene que pasar de nuevo el camino del desarrollo a través de la creación bajo torturas terribles a través de tiempos eternos. Tampoco en el reino del más allá no le sale bien cambiar la mente a un negador de Dios, a que deje atrás a su rechazo contra Dios, porque se cierra ante todas las instrucciones, y contra su voluntad no se puede encender ninguna luz para él .... si un hombre en la tierra se interesa solo un poco por recibir la verdad, si existe un ser divino y creador .... sus esfuerzos no se quedarían en vano, entonces pensaba una y otra vez en esto y llegaría por vía inteligente a una conclusión, porque hay pruebas suficientes en la creación, las cuales le podrían hacer llegar a una conclusión diferente .... Solo la voluntad debe existir para querer escuchar la verdad pura .... Pero esta voluntad falta a la mayoría de la gente que se encuentran bajo control del adversario, y andan por la vida terrestre en oscuridad espiritual completa. Pero también a aquella gente se acerca la gracia, una y otra vez a través de pequeñas ayudas, porque el amor de Dios persigue también a aquella gente e intentar ganarla para Él, Él la estrecha una y otra vez a Su mano, solo tiene que agarrarla y entonces podría liberarse del poder del adversario. Pero nunca se forzará a la voluntad de aquellos, y por esto el hombre determina su destino futuro, y tiene que volver a pasar su camino en la tierra de forma atada, como está establecido en la ley del orden eterno ....

amén

Traducido por Bea Gato

Chispas de luz sacan las almas fuera de la oscuridad ....

B.D. 9018 from 18 de julio 1965, taken from Book No. 94

También para las amas de la oscuridad vale Mi amor, y continuamente intento influir en ellas, suavizar a sus pensamientos y llevarlos hacia Mi, porque tambíen en la profundidad la cruz de vez en cuando luce, pero solo aquellos le prestan atención, cuyos sentidos ya se han calmados, que se encuentran en la letargia del espíritu, los que se sienten tocados por la cruz de Cristo, significa que no están forjados de prestar aclaración .... Y ahora la cruz es una señal para ellos, de lo cual se recuerdan, y según la impresión de la cual ,se puede mejorar sunestado. En cuanto un alma llega al estado letárgico, existe también la esperanza que cambie finalmente su consciencia para que quiera dejar atrás su lugar que fue su estancia por mucho tiempo .... que desea un cambio, anhela un rayo de luz que rompa la oscuridad .... Y entonces será iluminada una y otra vez por chispas de luz, siente a estas chispas de luz como una solicitud de seguirles, y lentamente llega hacia lo alto, llega a un círculo de almas que buscan todas la luz por donde se la ofrezca ....

Se les anima a prestar ayuda y tampoco no rechazan a la cual, porque finalmente se les asigna un trabajo que les gusta realizar. Ahora sienten también la ayuda a través de su prestación de ayuda, sienten la fuerza de amor que prestan a los buscadores de ayuda, y a la vez reciben lo que anhelan, por lo cual pueden sentir aquel sentimiento, y por esto van a ofrecer más y más ayuda para poder encontrar ayuda propia en su penuria. Y la menor parte de ellas vuelven a su área de antes, porque no han tenido la voluntad seria de subir de la profundidad hacia lo alto. Pero sin para ellas la cruz fue visible una vez, no será difícil de enseñarles la importancia de la cual, lo que hacen los seres desconocidos entre ellos y los hombres por la predicación del evangelio y van a ser escuchados por aquellas almas, porque su rechazo se ha roto, solo pueden recaer en la letargia vieja para poder levantarse cuando es necesario de prestar ayuda para los que están peor que ellas y entonces aquellas almas se pueden ayudar por si mismas, si la voluntad de ayudar está preparada. Solo el principio es difícil, mover a las almas no girar en sus pensamientos solo en alrededor para sí mismo, que están motivados a levantar la mano trabajando .... pero si esto se ha conseguido, un alma asciende sin cesar, porque con Mi ayuda prestada también aumenta la fuerza, y no puede de otra manera que querer ayudar .... Entonces soltarles de la profundidad es el trabajo más duro, pero cualquier plegaria para aquellas almas es un soporte fuerte, a que hay cada vez más almas calman, a que su estado ya no es un alucha eterna, a que el alma se separe de su área y poco a poco se concentra en sí mismo. Nadie en la tierra pasa plegarias “en vano” para aquellas almas. Y las almas notan también que por una parte les presta apoyo, y no va a poner resistencia y por esto se suelta más y más de su entorno hasta que sigue a la chispa de luz que les guían a fuera .... Pocas veces el alma pide volver, y solo cuando no hay nadie que quiera prestar apoyo, entonces no siente la fuerza que podría recibir. Entonces pasa bastante tiempo hasta que cambia su voluntad e intenta alzarse de la profundidad. De ninguna manera se abandona a estas almas, solo que ellas mismas alargan su estancia en la profundidad por su rechazo, pero que puede ser destruido por plegarias cariñosas .... Y si cada hombre pensara solamente en uno de aquellos espíritus infelices con amor, todos estarían salvados ya, porque el amor es la fuerza más fuerte, al que ningún ser puede resistir para siempre. ¿Pero cuánta gente de la tierra piensa en regalar a un infeliz su plegaria, aquellos que solo pueden ser salvados por el amor? Pero una y otra vez se bajan seres luminosos y les presentan su situación, piden de ellos que les sigan, porque por todo existen lugares, donde se puede prestar ayuda, si el ser deja atrás su resistencia por una vez.Porque Mi preocupación continua vale para aquellas almas a que no recaen de nuevo a la materia. Y justamente por esto, antes del final de una época de salvación, empieza un trabajo enorme de redención, en la tierra y en el reino del más allá, para alzar el número más grande posible de la profundidad, para que no tengan que volver a pasar su camino por la tierra, y cada alma que siente la mas minima chispita de amor será salvado ....

amén

Traducido por Bea Gato

Flujo de amor .... la lucha de los seres luminosos por las almas ....

B.D. 2119 from 17 de octubre 1941, taken from Book No. 30

La omnipresencia del amor divino encoge a todo lo que ha creado y nunca lo deja perder del todo. Y todo luminoso que está atravesando por la luz de Dios, siempre está dirigido a lo que se niega a Él y la transmisión del flujo de amor divino; porque sin el conocimiento de aquel, la fuerza del amor no puede activarse. Dios siempre está dispuesto a repartir, pero la voluntad de aquel que debe aceptarlo no lo es. Entonces primeramente es necesario activar la voluntad de recibir en el ser, y esta es la tarea de los seres de la luz, los cuales lo intentan con amor y paciencia sin cansarse, intentan ofrecer el amor divino a los seres de la oscuridad. Los seres de la oscuridad no saben nada sobre la luz y el estado de felicidad de aquellos que se mueven en el reino de la luz. Y como no saben nada de aquello, tampoco intentan ascender. Si les pasa el conocimiento sobre los hechos lo rechazan, porque todavía no pueden creerlo, porque su estado es tan penoso, que un reino de la luz es inimaginable. Pero a pesar de esto los seres luminosos intentan repetitivamente de activarles para llevar a cabo un cambio de su situación. Les presentan la posibilidad de llegar a un alrededor más claro, e intentan influir a los seres de anhelarlo. El amor divino quiere atravesar todo con su luz y lucha siempre por las almas de la oscuridad para romper a su rechazo, e empuja los seres por situaciones muy terroríficas en un estado que deja moverles su voluntad para huir de él, si no quieren escuchar a las instrucciones de los seres luminosos. La menor mención de la voluntad permite que se acercan los seres luminosos, los cuales no pueden venir con toda su luz tocando los seres de la oscuridad, pero vienen disfrazados. Si el alma está dispuesto, siente la cercanía del ser luminoso con su bondad, y entonces la influencia es mucho más grande y el esfuerzo con éxito. Los seres activan a las almas a activarse en sus actos de amor. Les enseñan en una forma para ellos accesibles y les dan consejos como poder huir de su estancia sin luz, los abandonan de nuevo en su soledad para que puedan pensar en lo escuchado, y según su voluntad pueden pasar lo escuchado a otros seres y con esto comienza su tarea de amor que salva y que hace capaz a seres de recibir la transmisión de amor, la cual le es accesible siempre a partir de ahora. Porque si se activa una vez la voluntad para recibir luz, se fortalece igualmente la voluntad de ayudar en ellos .... No guardan el conocimiento para sí mismos, porque les toca profundamente .... Y entonces la transmisión de la luz trabaja en ellos, reciben amor de los seres luminoso y lo pasan a otras almas que están en la misma miseria que ellos. Y si el flujo de amor divino una vez ha encontrado la voluntad de recibir, se enciende y su llama crece. El amor reactiva, es decir empuja a trabajar .... El ser empieza a moverse, ya no se para inactivo y sin fuerza, sino intenta encontrar sin cesar a almas en situaciones deplorables para enseñarles el camino a la luz. Hasta en la profundidades más profundas llega el rayo del amor; sólo aquel que se defiende contra esto se queda sin tocar, aunque el (amor) cuidado divino se preocupa a pesar de su rechazo. Porque desde el amor nace todo y al amor tiene que volver todo lo que se ha distanciado antes ....

amén

Traducido por Bea Gato

La penuria de las almas apartadas .... el amor de la ayuda humana ....

B.D. 5599 from 11 de febrero 1953, taken from Book No. 61

Ningún hombre puede medir la pena en la cual se encuentran las almas apartadas de la tierra, que son incrédulos o débiles en su fe, nadie puede hacerse una imagen del estado penoso de lo cual no pueden salir sin ayuda, porque se encuentran sin fuerza ninguna. Ningún hombre sabe que magnitud de amor hace falta para consolarlos en su penuria y que poco amor les sigue a la eternidad, porque los hombres mismos son sin amor y pocos, que han dejado atrás, piensan en aquellos que se han ido. Si supieran los hombres que gratitud tienen frente a los pensamientos cariñosos de los hombres terrestres y cómo los afecta, si supierais qué bondad son aquellos pensamientos de amor para las almas, os forzaríais mucho más de ayudarles, si supierais del estado pensos de almas cercanas a vosotros. Pero vuestra creencia en una vida seguida es débil, y sois mal informados si creeis que no podéis ayudarles si estáis pensando que las almas siguen viviendo en el más allá. Solo vosotros podéis ayudarles con afán, porque vuestro amor sale con mucha fuerza hacia aquellas almas, y vuestro amor puede despertar amor en aquellas almas y llevarles con esto de la oscuridad espiritual a esferas más claras de donde pueden empezar seguramente con su alze. Los hombres tienen un remedio seguro a mano, pero no la apliquan, y aquellos que les quieren regalar amor, las almas del reino de la luz, no encuentran acceso fácil a las almas, porque tienen que acercarse en el mismo disfraz de las almas mismas para no forzarlos automáticamente a la aceptación de la luz .... Pero las almas que se han muerto sin creencia, les ha faltado el amor en la tierra y con esto también cualquier conocimiento .... Por esto difícilmente aceptarán lo que los seres luminosos les ofrecen, porque su voluntad está debilitada completamente por su falta de fuerza. Aquellos seres no les pueden transmitir fuerza a través de su amor, porque va contra la ley del orden divino .... Pero el amor del hombre terrestre es aceptado por Dios .... Y por esto, por el bien de aquel amor, Dios puede dar Su amor bendito .... Transmite amor a las almas de Su fuente eterna de amor, Él acepta los ruegos cariñosos y ayuda donde falta fuerza al hombre. Hombres, pensad en aquellas almas pobres y dadles por lo que ruegan una y otra vez, si se meten en vuestros pensamientos .... Prestad atención a estas llamadas de auxilio y escucharles .... mandadles amor y buenos pensamientos, apuntad a Jesucristo, en El cual no quisieron creer en la tierra. Al mismo tiempo llamad a Él y rogad por aquellas almas. Pero que no sea una petición sin corazón, porque solo el amor puede salvar, tener efecto fortalecido, y todas las almas os piden este amor que deben sufrir en el más allá .... Y vosotros mismos no sabéis en qué estado vuestros queridos han salido de la tierra, y por esto no dejad a nadie sin conmemorar, aquel que se acerca a vosotros en vuestros pensamientos y que quiere comunicar su petición .... Nunca olvidarlos, y no penséis que se han desvanecido .... “Ellos viven", pero en qué estado .... No tienen que perderse si vosotros tenéis compasión con ellos y sí prestáis vosotros la fuerza salvadora; podéis ayudar .... Por esto tened compasión con todos los incrédulos que ya no tienen su estancia en la tierra, pero que todavía existen, porque su alma es inmortal y no puede desaparecer .... Y os darán las gracias eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fuerza de la palabra en las almas en el más allá ....

B.D. 6371 from 5 de octubre 1955, taken from Book No. 68

Los hombres no se pueden imaginar en qué estado de emergencia se encuentran las almas en el reino espiritual si todavía no llegaron a la luz del conocimiento en la tierra .... Es un estado sentimental de tortura indecible y según su manera del ser les afecta .... que el alma se rebela con indignación contra su destino de Aquel, que les obliga a sentirlo, y por esto se meten más y más en pena aún mayor .... o se dejan llevar mudos y desesperados, se pierden y esperan encontrar salida desesperadamente de su perdición y lo pueden encontrar si se dejan guiar por un ser que le ofrece llevarles a la dirección correcta .... Es la oscuridad que atormenta indeciblemente a todas las alma, porque saben que significa la luz, porque todavía no han perdido la memoria a la luz terrestre. Pero cuanto más profundo un alma cae, más odio siente frente a la luz que no le es permitido ver .... hasta que los rayos de luz les atormentan si son tocados por ellos, y huyen de la luz, y esto deja ver una caída muy profunda, que no se puede dar suficiente ruego para aquellas almas para salvarlos. Luz es todo en el reino espiritual, luz es la bendición, el final de todos los tormentos, la luz es la prueba del acercamiento a Dios, y donde haya luz, ha perdido el poder contrario. Y si los hombres se imaginan, que cada palabra que os transmite amor divino es luz, que podéis traspasar a almas perdidas en la penuria .... si pensáis que vosotros tenéis la posibilidad a través de la palabra divina levantar a la oscuridad tormentosa de las almas, encender una llama en ellas, y entonces liberarse de sus terrores .... si pensáis que disponéis de luz en abundancia y que podéis repartir esa luz como queráis en áreas oscuras .... donde cada chispa de luz se ve, como cada rayo de luz se acerca a cada alma anhelosamente .... aunque sea muy débil .... entonces no debéis perder la oportunidad de ayudar aquellas almas en su oscuridad, y debéis pensar con ruegos cariñosos en ellas, que están endurecidos y que se mueven en profundidades oscuras y llamarlos con vuestra voluntad de ayuda cariñosa, si repartes la palabra divina, si dais por vuestro amor a Dios la oportunidad hablar a las almas a través de vuestra boca .... Su palabra contiene una fuerza ilimitada, Su palabra puede fundir el hielo más duro, Su palabra puede ablandar y hacer ceder el corazón más testarudo .... Hay que encontrar a mediadores, que por su parte quieren ayudar a aquellas almas, que ellos mismos quieren encender por todas partes luz como portadores de la luz y que quieren enseñar a almas perdidas el camino de vuelta fuera de la oscuridad a la luz ....

La penuria es mucho más grave en el reino espiritual que en la tierra, porque en la tierra los hombres se agarran en luces cegadores y por esto no sienten la oscuridad, aunque el alma ya está metido en una oscuridad espiritual muy profunda, y ahora entra en el reino del más allá en este estado donde se pierde todo lo terrestre, donde no hay nada más que los bienes espirituales que se ha ganado el alma durante la estancia terrenal .... entonces el alma ya no se puede ayudar por si “mismo”, entonces depende de la ayuda de otros, los ruegos vuestros y de la ayuda de seres del más allá, la cual solo acepta cuando ha recibido una vez la fuerza del rezo. Tened compasión con aquellas almas y transmíteles la palabra divina, que solo les regala luz y que puede remediar su penuria si se les transmite con amor ....

amén

Traducido por Bea Gato

El trabajo redentor en las almas ....

B.D. 6390 from 2 de noviembre 1955, taken from Book No. 68

Estais escuchando a Mi palabra, y os aviso continuamente de repartirla, porque de esta tarea depende muchísimo, porque por la expansión se da la oportunidad que se encuentran almas del más allá que escuchan lo que estáis diciendo en voz alta o pensando mentalmente si estáis hablando con vuestros semejantes o lo escribes o el destinatario lo lee .... Siempre participa el trabajo mental, y las almas pueden perseguir estos pensamientos y sacar el mayor provecho. Nunca debéis dejar de lado al bien espiritual, siempre debéis trabajar con ello, porque Mi palabra debe hacer efecto, porque su efecto es ilimitado, innumerables almas pueden sacarse fuerza .... Pero hay que darles la oportunidad para esto, deben escucharla. Entonces vosotros debéis escucharla y leerla primero, y siempre, en memoria en aquellas almas que la necesitan, sacar luz y fuerza de la cual. Se encuentran en los lugares de donde esperan sacar luz, y buscan apresuradamente cualquier rayo de luz si se le ofrece. Sead una fuente de luz para aquellas almas para que puedan sacar de Mi fuente de amor, la cual he abierto para vosotros. Sabed que sólo hay poca gente que tiene la capacidad de repartir este rayo de luz, porque solo hay pocos trabajando espiritualmente y que se mueven en la verdad, por esto repetitivamente estáis rodeados de almas buscando la luz, las cuales no debéis decepciona, porque están esperando en vano. Pensad siempre en su sufrimiento, el cual podéis aliviar, porque tenéis a mano una abundancia del agua vital y que les hace falta .... Cada día hay un número grande de almas que se despiden de la tierra y que entran al reino espiritual, y para muchas de ellas esta área está a oscuras y se encuentran infelices en su situación .... Pero vosotros podéis repartir mucha luz y debeis querer llevarla a aquellas almas y por esto debéis hacer llamadas a la oscuridad y ofrecerles luz, entonces llamáis a su la atención y pueden venir hacia vosotros, porque ya la llamada de preocupación les toca con cariño. Los hombres deben hacer lo Yo quiero hacer, pero que las almas Me lo niegan: ofrecerles fuerza y luz, lo aceptaran más fácilmente de vosotros, porque no Me conocen y no pueden ser forzados de Mi parte a aceptarme. Pero deben buscaros también por libre voluntad, pero todavía están muy unidos con la tierra y por esto recaen todavía en esa esfera, y si se ofrece allí una luz, se acumulan allí alrededor de esa luz y piden claridad. Podéis darles por lo que piden, porque lo tenéis en abundancia, porque Yo mismo os doy a menudo .... Y debéis repartirlo completamente sin quedarse vosotros con un resto, sino solo querer repartir .... a que Yo os traspaso más y más, según la ley de la eternidad .... Pensad siempre en aquellas almas que se encuentran en una situación oscura y dejadles brillar vuestra luz a su área .... Acercarles a Mi palabra, y hacerlo posible que pueda hablarles Yo mismo, y entonces estáis trabajando salvandolos, estáis aprovechando bien a Mi bien de gracia, sois repartidores autencios de Mi evangelio, lo cual tiene que ser repartido no sólo a los hombres de la tierra, sino también a todas las almas en el más allá, los que en tierra no lo han aceptado, pero que deben encontrar igualmente al camino hacia Mi .... Es el mundo que no veis, pero que está a vuestro alrededor .... Son almas indeciblementes necesitadas, que sufren de hambre y sed y por las cuales he creado la fuente que les debe aliviar, pero que debe ser encontrado voluntariamente .... Llamarles para que se puedan acercar si estáis pronunciando a Mi palabra .... Entonces Yo mismo Me puedo acercar y hablarles y Mi palabra tendrá efecto en forma de luz y fuerza ....

amén

Traducido por Bea Gato

El efecto de la palabra en el más allá ....

B.D. 6472 from 10 de febrero 1956, taken from Book No. 69

Todas las conversaciones espirituales, cualquier trabajo espiritual, cada pensamiento espiritual persiguen las almas en el más allá, si una vez tuvieron la posibilidad de escuchar a Mi palabra a través de vosotros. Es una obra de salvación de un nivel mayor que se realiza con vuestra ayuda, porque solo un único alma salvado ve ahora su tarea en su ayuda, sacar a almas que están sufriendo todavía en la profundidad .... Y cada alma tiene un anexo grande, sea por uniones terrestres, por parte por el mismo carácter a su alrededor, y por esto cada alma salvado encuentra un área grande de trabajo, pero volverá a vosotros una y otra vez para sacarse el alimento que quieren repartir. Y los hombres Me lo pueden creer que están haciendo una gran labor, y que os lo recompensaré, porque el remedio más seguro y con más efecto para sacar a un alma de la oscuridad, es Mi palabra, pero que no lo pueden recibir de Mí, mientras no se acercan con voluntad .... Pero los hombres pueden montar un puente entre aquel mundo de la oscuridad y el Mio .... Y Yo puedo, sin trabajar contra la ley, influir en cada alma .... si Me dejáis hablar a través de vosotros. Aquel habla Mío no pierde su efecto, mucho menos en las almas que ya están sufriendo en la oscuridad por mucho tiempo, que anhelan la libertad, que ven en Mi palabra un rayo de luz, lo cual les hace feliz. La oscuridad de aquellas almas es muy tensa, pero hay almas que se bajan a esa oscuridad, y piden a las almas de seguirles, porque hace falta primero la voluntad de aquellos seres para poderles ofrecer lo que hace falta para ayudarles a subirse .... Algunos siguen con resistencia, pero están haciendo un intento de huir de su destino, y ya la más pequeña voluntad recibe fortalecimiento, porque conozco cada movimiento y cualquier pensamiento y ofrezco a cada uno lo que se merece. Pero existen seres que hace mucho tiempo se encuentran en el reino del atardecer, pero que no pueden llegar a áreas más claras, porque no llaman a la luz eterna, porque no reconocen a Jesucristo y su estado espiritual oscuro no les permite llegar a pensamientos lúcidos .... También hasta allí suenan las llamadas tentadoras, la petición de juntarse, cuando se ofrece Mi palabra a través de vosotros. En grandes manadas se juntan en alrededor vuestro, primero desinteresados siguen a vuestro trabajo, hasta que prestan atención a la transmisión de la luz que sale de vosotros si establecemos la unión conmigo y si puedo hablo con vosotros .... Este flujo de luz les atrae, y pronto sentirán su bondad en sí mismos .... Y esto pasando una vez, nunca os dejarán, esperan hasta que salte una chispa otra vez, y cada vez se hace más claro su interior, y les saldrán preguntas, las cuales serán contestadas por guías disfrazados entre ellos, y así un alma tras otro se libera de la oscuridad o del área del atardecer .... Y manadas de almas liberadas buscan guiar a sus semejantes a vuestro círculo. Y a todos puedo hablar ahora mismo sin haberlos forzado la voluntad, porque vosotros, los hombres, habéis ofrecido con amor vuestra ayuda, porque “creeis” y por esto estais efectuando lo que salva a todos .... porque estáis escuchando a Mi discurso y un número incontable de almas pueden participar en ello .... Y si verdaderamente sois Mis siervos y vuestro trabajo es bendito, se reparte hasta el reino espiritual y sus habitantes, cuyo número no podéis ni imaginar .... Porque las almas se reúnen por todo donde se escucha o lee a Mi palabra, y por esto cualquier tarea es bendita que sirve para transmitir a Mi palabra, la cual os di desde arriba .... Porque solo hay una cosa importante, que los seres se unen conmigo, da igual si es en la tierra o en el reino del más allá .... que Me encuentren en Jesucristo y que me llamen entonces a que les atraigo como hijos a Mi corazón y que les haga feliz eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

Cada alma tiene que encontrar a Jesucristo ....

B.D. 6797 from 3 de abril 1957, taken from Book No. 73

Cada alma os agradece, que fue guiado por vosotros a Jesucristo como su Redentor del pecado y la muerte .... Porque solo él puede abrirle la puerta de la vida, solo Él puede introducirla en el reino de la luz a la felicidad eterna. Pero mientras todavía no Le haya encontrado está vagando infelizmente, y cuando haya llegado al reino del más allá, sus pensamientos se confunden, su entorno no tiene luz, y su propio estado es agonizante, porque ahora añora dolorosamente su energía vital, pero ella siente la agonía de su impotencia y su estado.

Por lo tanto, es la mayor obra de amor y misericordia que podéis realizar en un hombre en la tierra, si le hacéis conocer a Jesucristo si le presentáis que no puede pasarlo de alto, si no quiere ponerse en peligro a sí mismo y enfrentarse a un destino desafortunado después de la muerte de su cuerpo. Aunque los hombres con los que entráis en contacto Le conocen, su actitud hacia él deja mucho que desear, Le conocen, pero no evalúan este conocimiento, probablemente hayan oído hablar de Él como Redentor del mundo, pero Su obra de Redención no es un concepto comprensible ellos.

Ellos saben de su muerte en la cruz, pero solo la consideran puramente terrenal y apenas son conscientes del significado mental .... Tampoco tienen un vínculo interno con Él, y por lo tanto no toman el camino hacia la cruz, no se sienten como pecador y por lo tanto tampoco piden perdón por sus pecados ....

Ellos no reconocen la Eterna Deidad en Jesucristo y, por lo tanto, no Le llaman con plena fe. Y, por lo tanto, siguen siendo cargados de culpa y entran en el más allá con esta culpa, sin luz y sin fuerza, porque todavía no han llegado a la vida, que solo Jesucristo les puede dar.

Y luego su vida terrenal fue ociosa y no les trajo ningún éxito, no les llevó más cerca de Dios, Quien andaba sobre la tierra en el hombre Jesús .... Estas almas son desafortunadas cuando llegan al reino del más allá, y no podrán ser felices hasta que hayan tomado también el camino hacia a Él en el más allá. Pero incluso en el reino del otro mundo, a menudo siguen desinteresados frente al problema de Cristo, y hay mucho amor y perseverancia por parte de aquellos que desean ayudarlos, ya que sean seres de luz o hombres en la tierra que deseen ayudar a las almas ....

Pero quien se ocupa de tal alma con amor, también tendrá éxito en darle tanta luz y fuerza que fortalezca su voluntad y que escuche sin resistencia cuando se le informe de Jesucristo y ella ya no se resiste en llamarle a Él Mismo por amor y misericordia .... Ella tiene que encontrarle en el reino del más allá, y Jesucristo también se deja encontrar .... Él se acerca a cada alma, pero solo cuando ella ha renunciado a su dura resistencia, cuando mira a su alrededor impotente e implorando ayuda cuando se consciencia de su debilidad y ahora escucha atentamente a lo que le enseñan los seres dispuestos a ayudar o de hombres en la tierra ....

Entonces Jesucristo se forzará a Si Mismo de entrar en su pensamiento y verdaderamente facilitará al alma a creer en Él .... Pero el primer paso debe haberlo hecho el alma, y para que ella dé ese primer paso, debe ser ayudada por los hombres de la tierra o los seres de luz en el reino mental a través de intercesiones amorosas o de enseñanzas continuas. Tiene que encontrar a Jesucristo .... de lo contrario no hay felicidad para ella .... Pero está muy agradecida con quienes la ayudaron a encontrar la salvación.

Y solo la gran necesidad que espera a tal alma en el más allá, que aún no ha encontrado el camino hacia Él, es hacer que los hombres sigan mencionando Su misión en la tierra, para que los semejantes Le encuentran todavía en la tierra y que no llegan al reino mental sin luz ....

Para que Jesucristo Mismo se encuentra con ellos para abrirles las puertas al paraíso .... que ahora se liberan de su gran carga de pecados, pero de la cual solo Jesucristo Mismo puede aliviarlos y, por lo tanto, debe ser conocido y reconocido como Dios y Salvador del mundo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Petición de oración de las almas que sufren ....

B.D. 2138 from 2 de noviembre 1941, taken from Book No. 31

Acordados de las almas que habitan en la oscuridad y ayudadlas con la oración silenciosa. Todos vosotros tenéis almas en el más allá que necesitan vuestra ayuda y os la piden tan pronto como os vienen a la mente .... Todos podéis ayudarlas mediante vuestra intercesión. Estas almas se encuentran en una situación en la que no pueden ayudarse a sí mismas porque les faltan fuerzas, y por eso acuden a vosotros en busca de ayuda para que podáis cuidar de ellas y reducir su angustia a través de la oración del corazón. Vosotros disponéis de esta fuerza y podéis darles esta fuerza a estos seres desafortunados y os la ruegan con fervor.

El amor y la gracia de Dios siempre deja abierta una posibilidad donde se puede ofrecer ayuda a las almas que sufren en el más allá, ya que las almas mismas no son capaces de liberarse de su situación tortuosa .... Dios sólo vuelve a hacer depender esta liberación del amor del hombre. Cuanto más íntimamente los pensamientos sigan a una persona fallecida al más allá, más fácil resultará a ella liberar su alma de su estado inactivo en la otra vida, porque cada pensamiento amoroso significa para el alma un don de fuerza, que aprovecha para una actividad diligente.

Y por eso el alma queda principalmente donde conoce a personas cercanas que la querían a ella, porque espera ayuda de ellas, ya que sólo el amor puede ofrecerle esta ayuda. Tan pronto como un alma recuerda a una persona en el Tierra, es una petición silenciosa de su intercesión. ¿Pero cuántas personas responden a su petición? .... ¡Pero con qué rapidez la gente aparta sus pensamientos de nuevo y los dirige a la vida terrenal y dejan a las almas que luchan en su gran angustia!

Y los humanos deben contribuir a la redención de todo lo espiritual; deben tratar llenos de misericordia de imaginarse el sufrimiento de aquellas almas no redimidas y nunca dejar que un alma pida en vano, porque no puede ser ayudada más que por la intercesión. Innumerables almas está cerca de la Tierra y principalmente cerca de personas de las que esperan ayuda. Ellas, por su parte buscan la oportunidad para imponerse en los pensamientos de las personas y sólo temen que no les presten atención y las dejen indefensas en la misma situación.

Porque toda alma que languidece en la oscuridad espiritual en el más allá está indefensa, por eso sólo se le puede ofrecer ayuda si se le da luz, si se le proclama el Evangelio divino, porque su conocimiento significa luz, su conocimiento sostiene el alivio del alma porque ella inmediatamente transmitirá este conocimiento y por lo tanto también servirá con amor. Pero para poder servir con amor a las almas compasivas, ella misma también tiene que poseer bienes espirituales que quiera impartir.

Pero su estado de oscuridad es completamente inadecuado para la transmisión de bienes espirituales, y por eso el alma pide luz, pide conocimiento y vosotros en la Tierra podéis transmitírselo y rescatarlo de su gran necesidad, pidiéndole fervientemente a Dios por fuerza y fortaleza para esta alma necesitada .... Y si el amor del corazón envía tal oración hacia arriba, Dios escuchará la oración y también dará a al alma en la otra vida la oportunidad de participar en una actividad amorosa, y ahora comienza el ascenso espiritual, porque se fortalece a través del amor del ser humano terrenal, y ella usa de esa fuerza según la voluntad divina ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La plegaria por las pobres almas ....

B.D. 3454 from 2 de marzo 1945, taken from Book No. 45

La noche de la muerte rodea a todas almas que están lejos de Dios cuando se despiden de la tierra y que han llevado una vida sin amor, y por su cercanía al adversario de Dios tienen una voluntad muy mal dirigida. Ellas pierden con su muerte corporal su fuerza vital y se quedan completamente sin fuerza y luz en el reino espiritual, es decir su voluntad se somete más y más al mal, y pueden desarrollar fuerza malas que recibe desde abajo. Pero para dirigir la voluntad “en buen camino” les falta fuerza, si no hay seres que les aman y comparten compasión .... Hombres en la tierra que piensan en ellas con ruegos silenciosos y que comparten con esto su amor y pasan fuerza que dirigen su voluntad hacia lo bueno, o también los seres luminosos que intentan llegar hasta aquellas almas sin fuerza para cambiar su voluntad. Pero la fuerza solo se puede pasar de aquellos seres luminosos cuando las almas están dispuestos ellas mismas a aprovecharla bien para realizar actos de amor. Primeramente tiene que existir la “voluntad” de aquellas almas para cambiar de mente, para conseguirlo necesitan los ruegos de los hombres de la tierra. Porque el alma es débil, incapaz de cambiar por fuerza propia. Sino se le transmita fuerza por ruegos compasivos, está expuesto a las fuerzas de la oscuridad, y el ascenso hacia lo alto, la liberación del poder oscuro es indeciblemente difícil y se necesita mucho tiempo. Porque el alma está metido en una ignorancia, y por esto está sin voluntad y no puede cambiar su situación en el más allá. El rezo para las almas perdidas hace mucha falta, si se debe ayudar a aquellas almas, y los hombres deben aprovechar la oportunidad a favor de aquellas almas pobres, porque a los hombres queda fuerza todavía a su disposición y la cual falta a las almas sufriendo en el reino espiritual. Es un acto de amor al semejante que tiene un valor más que subestimado, si los hombres ayudan a las almas en su mayor sufrimiento, en su desamparo, porque están entregados sin defensa, fuerza y luz a los poderes malos. Cada rezo ayuda en sacarles de aquellos poderes, y en el momento en que el alma ha sentido la bondad de la luz a través de un rezo mental, está agradecida por cada prestación de ayuda, y aprovecha el rezo de una manera adecuada .... Desvía su voluntad del mal, empieza a sentir compasión por el sufrimiento de otras almas, y empieza a sentir amor cuanto más amor le pasa el rezo del hombre .... Porque un rezo de amor derrite la forma más dura, y por esto no se puede dar demasiado amor a las almas que han dejado la tierra con un espíritu de noche oscura y que se han quedado desamparados sin fuerza alguna en el más allá, hasta que llegue un rezo compasivo para aliviar su destino. Entonces los esfuerzos de los seres de la luz tienen éxito, intentan pasarles fuerza, mientras el alma está dispuesto a usar esa fuerza en un acto de amor. Entonces su voluntad está bien dirigida, asciende, y a la voluntad se considera. Pero primero hay que activar a las plegarias de los hombres de la tierra para que la voluntad rota se pueda recuperar y no se active en dirección equivocada .... Pero la fuerza del amor realiza un cambio de la voluntad. Y entonces el alma está a salvo, porque empieza su ascenso lento, ha huido de los poderes de la oscuridad, porque el amor es más fuerte y un rezo cariñoso saca el alma de la oscuridad ....

amén

Traducido por Bea Gato

Intercesión por las almas en la oscuridad ....

B.D. 6157 from 7 de enero 1955, taken from Book No. 66

Tendré misericordia con todos los que Me confíen su amor .... Hay gran necesidad en el reino del más allá, especialmente para aquellas almas que no tienen defensor en la tierra, que son olvidadas por la gente o que se han ganado tan poco amor que sólo se piensa en ellas con desagrado. Todas estas almas tienen un destino amargo, están en una oscuridad atormentadora y completamente sin fuerzas, por lo que no pueden ayudarse a sí mismas y dependen de recibir ayuda. Recogen lo que han sembrado, y su destino no es injusto, no es inmerecido, pues tales almas no pueden esperar otra cosa que lo que han adquirido para sí mismas en la vida terrenal, en la que carecían por completo de amor ..... Sin embargo, también deben ser ayudados, y el amor que les falta debe ser ofrecido desde otro lado .... pero que también acepto y cuento a favor de esas almas .... Todo el amor que se les regala a estas almas ahora les llega como fuerza que ahora pueden utilizar según su voluntad. Pero un alma que recibe suministro de fuerza a través del amor que se le da también conoce el propósito para el que lo recibe, y está tan agradecida por la ayuda que se esfuerza con entusiasmo por aumentar la fuerza .... que luego también utiliza a su vez para trabajar con amor. Nunca rechazará el amor de una persona, mientras que a menudo se resiste a los mismos esfuerzos por parte del mundo de la Luz porque no tiene fe en lo que le dicen, ya que los seres de la luz se presentan ante ellos en la misma condición y, por tanto, no son escuchados. Pero la gente en la tierra, especialmente los que estaban cerca de ellos, logran mucho más, porque esas almas infelices miran hacia ellos porque ven la fuerza del amor que emana de ellos como un rayo que es una bendición para ellos .... Ustedes, los humanos, tienen un gran poder sobre esas almas en la oscuridad si las recuerdan con amor .... si quieren ayudarlas .... Porque eso lo sienten y tienen confianza en ustedes y también les escuchan si ustedes les reprochan o les anuncian el Evangelio. Y por muy terca que sea un alma, por muy ciega e ignorante que sea .... tu amor cambia este estado, te entiende inmediatamente si tus pensamientos están llenos de amor, y entonces también acepta .... Sin amor no hay progreso, tanto en la tierra como en el reino espiritual .... sin amor no hay redención del abismo .... Y Doy a las almas en las tinieblas la gran gracia de que el amor que se vuelve hacia ellas desde la tierra es reconocible como luz .... como luz que les da esperanza y nunca brilla en vano .... Aquellos que recuerdas cuya adversidad te impulsa a pedir ayuda, en verdad no están abandonados, porque lo que Me das a través de tu amor por esas almas también lo reparto y además encargo a Mis mensajeros en el reino espiritual que ayuden de manera especial .... Y no será sin éxito. La gente piensa poco en las almas del reino del más allá .... La creencia en una continuación de la vida no está muy extendida, y por eso las conexiones también se cortan para la mayoría de la gente, la preocupación por el bienestar espiritual no les ocupa, y sólo unos pocos pensamientos les siguen .... También es oscuro alrededor de la gente en la tierra, y las almas no regresan allí donde no encuentran nada que sea bueno para ellas .... Acuérdate también de las almas que están sin intercesión, llámalas a ti en la voluntad de ayudarlas, deja que tu amor también irradie en la profundidad, pues un alma siempre se aferrará a este rayo de luz y ascenderá, y vendrá a ti desde donde la luz brilló para ella .... Dale lo que le falta .... Luz y Fuerza .... Acércale Mi Palabra y ya habrás conseguido traerle la salvación, porque Mi Palabra tiene tal poder que siempre desea escucharla y, por lo tanto, siempre permanecerá donde se le ofrezca el alimento y la bebida que tu amor pueda hacer accesible a ella .... Y esas almas redimidas te lo agradecerán eternamente ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La plegaria por las almas en la profundidad ....

B.D. 7387 from 7 de agosto 1959, taken from Book No. 78

No sabéis nada del sufrimiento de un alma no salvada en la profundidad, y aunque se explicase, no os podéis imaginarlo, porque es inaguantable, y ningún hombre podría aguantar estas torturas con su cuerpo vital sin perder mientras tanto su vida terrestre. A pesar, estas almas siguen estando en la oscuridad, dónde tienen que pasar estas torturas, porque en su interior están todavía impenitentes y contra Dios, de manera que no se merecen otro destino, porque es su propia culpa y lo podrían cambiar en cualquier momento si solo quisieran, y al “dispuesto no le pasa ningún mal” ...., si tiene que sufrir un destino, porque ha llamado a su propia resistencia. A pesar, aquellas almas son deplorables, porque su testarudez no deja encender ninguna chispa, porque se desvían con ignorancia y se quedan a veces por mucho tiempo por culpa propia en esta situación, hasta que se note un cese pequeño de su rechazo. Pero antes no se puede mejorar su destino, y por esto se puede hablar de “torturas eternas y maldición eterna”, cuando se refiere al destino de almas, que se encuentran muy lejos de Dios y no dispuestos de ninguna manera de cambiar su mente. Aquellas almas intentan dominar a hombres débiles traspasando sus anhelos y deseos malos, acumulándose a su alrededor para hablar a través de ellos. Todos los hombres están acosados por malos espíritus, y cuanto más débil es un hombre, más le cuesta rechazarlos, y a menudo es víctima de aquellos espíritus malos. Pero cualquier hombre puede protegerse frente a ellos de manera que reza para aquellas almas .... Suena raro que debáis dirigir vuestros rezos a aquellos que son enemigos abiertos de vuestro Dios y padre .... Aquellos que actúan como verdaderos diablos furiosos en el más allá y en el último tiempo también en la tierra, dónde el infierno ha sacado todo posible y ha desbordado el mundo con estos espíritus malos y les prestáis atención si los hombres ceden ante su acoso .... Pero podéis protegeros contra todo con el amor .... No debéis amar a sus abusos malos, no debéis aceptar sus caracteres o ceder a sus anhelos, pero debéis saber que son patéticos, que están sufriendo torturas, las cuales podéis aliviar mediante rezos o un pensamiento cariñoso, y no debeis negarles esta gracia de un rezo o un pensamiento de amor e intentad de suavizarlos, y de verdad, no vais a ser acosados por ellos, porque sienten vuestro amor y os dejan de lado, porque también ellos sienten la gracia de un rezo .... porque encima es una oportunidad que puedan ceder en sus acciones para cambiar de actitud .... hace falta antes una plegaria consciente, porque aquellas almas ya están demasiado endurecidas para cambiar de inmediato .... Pero no es sin esperanza, y pensando en que estais continuamente rodeados por aquellos espíritus malos durante la época final de la tierra, deberíais cuidarles conscientemente y pasar pensamientos cariñosos una y otra vez a aquellos seres, que de verdad, se encuentran en una situación deplorable y que les hace falta ayuda .... por culpa propia. No siempre se tiene que contar con un éxito, pero ningún rezo se queda sin efecto alguno .... La ayuda saca a almas de la profundidad, si los seres se lo merecen y que por falta de fuerza no pueden sacarse ellos mismos. Por esto no debéis pasar miedo ante sus abusos, contra los cuales debéis luchar todos, sino enfrentándose con buenos pensamientos y disposición de ayudarles con cariño, y van a sentirlo y dejaros en paz por ahora, pero para no abandonarlos nunca más si sienten que sale de vosotros la fuerza redentora. Tenéis tanta posibilidad de trabajar salvando, y no lo hacéis con consciencia, porque ya es suficiente un pensamiento compasivo en aquellas almas de la profundidad, las cuales no pueden encontrar fuerza y voluntad propia sin ayuda para liberarse de la profundidad. Primero hay que romper con su rechazo, y para esto hace falta amor .... Amar a aquellos seres de la profundidad no se puede pedir de los hombres, porque no sois capaces de un tal amor. Pero debéis llenaros de una compasión de lástima profunda si pensáis en las torturas inmensurables, bajo las cuales estos seres tienen que sufrir, y las cuales debéis intentar aliviar, y podéis conseguirlos a través de pensamientos compasivos y la voluntad de prestarles ayuda. Y la esfera en alrededor vuestros será limpiada, porque todos os van a dejar en paz, porque vais a actuar como amigos con vuestra luz y la fuerza que sale de vosotros .... De aquella manera podéis prestar mucho trabajo de redención, la cual os trae muchas gracias para toda la eternidad ....

amén

Traducido por Bea Gato

La gratitud de las almas que han sido salvadas por el rezo en el más allá ....

B.D. 2174 from 4 de diciembre 1941, taken from Book No. 31

Cuanto más un hombre piensa en las almas del más allá, más intenso las almas se unen a este hombre, porque le reconocen como salvador de su situación penosa. Sueltan su enlace con la tierra en cuanto ya no necesitan la ayuda humana, cuando ya son más maduros que ellos de cierto modo y se unen con las almas del más allá que están en el mismo nivel de madurez. A partir de entonces cuidan a los hombres, pero ahora sin anhelar la cercanía de la tierra, sino intentan subir los pensamientos de los hombres al reino espiritual, intentan acompañar al espíritu del hombre fuera de la tierra hacia lo alto, porque están más felices en aquel reino y la tierra ha perdido cualquier atracción. Pero el hombre de la tierra no las olvida, y ayudan con afán a aquellas que suavizan su estado penoso y a los que les han sacado de su penuria y sufrimiento con rezos y pensamientos intensos. Si se ha salvado a estas almas, tienen a su disposición mucha fuerza ellas mismas, la cual pueden mandar a los hombres terrestres, y la lucha de los cuales en la tierra se convierte cada vez más fácil, y su desarrollo espiritual se puede contemplar sin dificultad. Entonces las almas salvadas sacan de una fuente que nunca se seca .... Es una bendición si pueden ayudar, y su amor cuida a los hombres de la tierra que todavía tienen que luchar por el bien de sus almas. Ellos pasan sus gracias de la misma manera, ayudan al no salvado a que se libera de su atadura. Qué fácil puede hacerse la búsqueda de la altura si se han ganado el amor de aquellos por su voluntad de ayudar y que ahora cuyo amor se recompensa .... Ahora los hombres pueden pasar en su estado luminoso al más allá, y se salvan del estado tortuoso de los seres imperfectos. Porque es un bien espiritual que el hombre gana en la tierra .... encuentra a los queridos en el más allá, no hay separación de aquellos que estaban unidos en amor en el mundo y cuyo amor no ha terminado con la muerte corporal .... Un entendimiento íntimo y un amor inspirado une también ahora a los seres, porque el mismo estado de madurez espiritual tiene como consecuencia pensamientos cariñosos mutuos. Lo que significa haber participado en la salvación de un alma se entenderá por las almas primero en el más allá, en cuanto el estado de felicidad, pero también en estado de sufrimiento llega a la conciencia del ser .... Es la razón porque un ser salvado quiere ayudar siempre a un ser no salvado, y su amor se extiende al reino del más allá y a la tierra. Y por esto los hombres de la tierra deben buscarse amigos en el más allá por su disposición de ayuda continua frente las almas que dependen todavía de su ayuda y amor. Porque lo que les hacen por amor se les recompensa por un múltiplo ....

amén

Traducido por Bea Gato

Vida del alma después de la muerte ....

B.D. 7343 from 22 de abril 1959, taken from Book No. 78

Podéis estar seguros de una cosa, de que vivéis, incluso si vuestro cuerpo está muriendo. Pero depende de vosotros mismos, en qué condición viváis después de vuestra muerte física, si vuestra vida es una bendición, que también puede ser llamada una vida verdadera, o si os encontráis en una falta de luz e impotencia, que son sinónimos de muerte, pero aún mantenéis la conciencia de vuestra existencia y por lo tanto tenéis que sufrir tormentas. Pero nunca sucederá que perezcáis por completo, que ya no sepáis nada de vosotros mismos y que vuestra existencia se extinga.

Y precisamente porque perdisteis, debería ser vuestra preocupación crear un estado feliz para vosotros mientras que permanezcáis como seres humanos en la tierra. Debido a que vuestra suerte en el reino del otro lado un día dependerá de vuestra propia cuestión voluntad, vosotros mismos lo estáis formando según vuestro estilo de vida que estáis llevando en la tierra. Si se trata de un camino de amor desinteresado al prójimo, entonces también podéis estar seguros de que os espera una suerte feliz .... Pero si solo vivéis para vosotros mismos, también os falta ese amor por vuestro prójimo y, por lo tanto, también por Dios y entonces podéis esperar también un estado tortuoso con certeza, porque entonces se puede llamaros pobres e infelices, porque os falta de todo .... la luz, la fuerza y la libertad y todos vosotros lo sentiréis como como una agonía infinita.

Que vosotros los humanos en la tierra creéis tan poco en una vida continua también es determinante para vuestra conducta de vida, porque sois irresponsables con vuestra alma porque no creéis que persistirá cuando vuestro cuerpo perece. Y tampoco creéis que vuestra alma es vuestro verdadero “Yo”, que se siente exactamente igual que en la vida terrenal, que anhela la felicidad y claridad y que lamenta amargamente si solo ha obtenido un rayo de luz de conocimiento, cuando reconoce su verdadera tarea en la tierra y, mirando hacia atrás y en retrospectiva hace los reproches más amargos por no haberlos cumplido .... Mientras que las almas cantan alabanzas y agradecimientos, a las que se permite entrar en esferas llenas de luz, y ahora pueden estar activas llenas de fuerza y libertad para su felicidad.

No hay desvanecimiento, pero en qué condición el alma percibe su existencia, esto depende todavía de vuestra decisión en la tierra, porque este tiempo se os ha dado para que mejoréis el estado del alma, que todavía es muy deficiente al comienzo de la encarnación, y por lo tanto (22.04.1959) debe ser obra del alma humana darse uno mismo una “vida” real e inmortal para que una vez pueda entrar en el reino en libertad y luz, donde ahora puede obrar dependiendo de su estado de madurez, lo cual es posible en diferentes grados, pero que siempre puede llamarse vida cuando se permite que el alma entre en el reino de la luz.

Sin embargo, el alma puede ser formada de la manera tan imperfecta al final de su vida terrenal, e incluso haberse oscurecido más y entones su estado equivale al estado de muerte, entonces ha abusado su vida terrenal, no ha aprovechado la gracia de la encarnación, y a pesar de todo no perecerá .... Este es un estado muy triste, lamentable y, sin embargo, es su propia culpa porque la voluntad propia del hombre es la única que decide la suerte del alma, y esta voluntad es libre.

Si la gente quisiera creer que hay una continuación después de la muerte del cuerpo .... Entonces vivirían más responsablemente en la tierra y tratarían de elevarse desde las profundidades más profundas ....

Pero nadie puede ser obligado a creer, pero a todos se les ayuda a llegar a la fe ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pensad en las almas después de la muerte .... Figuras patéticas en el más allá ....

B.D. 5602 from 14 de febrero 1953, taken from Book No. 61

Por lo que pide vuestro alma, le debe ser transmitido .... ¿Pero estáis prestando atención a las necesidades de vuestro alma? Lo que pide el cuerpo le estáis dando, pero el anhelo del alma dejáis sin satisfacer. Y así pasa que vuestro yo auténtico entra al más allá en mayor pobreza y debilidad, porque no estáis haciendo nada durante vuestra vida terrestre para alimentar y fortalecer las almas; son hambrientos y se mueren de hambre y es un ser infeliz, mientras su cuerpo bien alimentado se queda atrás y se deshace. Si pudierais ver a las figuras deplorables en el más allá que han pasado así, estaríais asustados y os apartaríais lleno de terror .... Pero el mismo destino os espera, si habéis llevado la misma vida terrestre como aquellos. Pronto se pasa la vida terrestre y lo que los hombres anhelan y quizá lo habéis logrado, tenéis que dejar atrás, o cae destruido ya durante vuestra vida, y entonces tenéis que reconocer con arrepentimiento que habéis dejado atrás a un tiempo de gracia sin aprovechar y que os hubiera traido un éxito espiritual de un valor incontable .... Os estáis jugando mucho en este corto plazo de la vida, pero se os indica siempre y estáis avisados continuamente a pensar en vuestras almas que siguen viviendo, aunque tenéis que salir de vuestro cuerpo .... ¿Por qué no prestáis atención a estos avisos, por qué no seguís las advertencias de aquellos que os quieren ayudar en vuestra situación penosa .... ¿Por qué solo dirigís vuestra mirada al mundo ni siquiera contemplando vuestro interior para notar el sufrimiento del alma? .... Estáis prestando mucha atención al mundo, entonces al adversario de Dios, pero el sacrificio pequeño no queréis dar al alma, darle alimento que consta en la palabra de Dios .... No tenéis que esperar “tampoco” ninguna misericordia cuando entréis en el reino del más allá, tenéis que cargar con el destino que vosotros mismos os habéis preparado para el alma .... hambre y sed, oscuridad y tortura .... Porque no se puede cosechar lo que en tierra no se ha sembrado. Sí que puede ser salvado en el más allá, pero cuántas torturas se adelantan a su salvación; es indeciblemente difícil mover a un alma a cambiar su voluntad que en tierra estaba dirigido completamente mal. No se puede “dar” nada al alma lo que no ganó .... Y tiene que luchar muchísimo para poder llegar a una mejora de su situación. Llegará un día, si quiere, pero la voluntad es terriblemente débil, y solo un amor muy grande la puede ayudar a levantarse. Y muy pocas veces un alma encuentra tal amor .... porque en la tierra el amor se ha enfriado y por esto solo le sigue poco amor .... Si los hombres supieran de la penuria de aquellas almas, tuvieran más lástima con ellas y su amor se dejaría encender, pero la fe en esto os falta y no se os puede dar contra vuestra voluntad .... Pero el amor divino os llama repetitivamente: Pensad en vuestras almas .... no dejadles sufrir durante la vida terrestre, porque os estáis preparando una estancia llena de torturas en la eternidad .... Pensad en la vida del alma después de la muerte para que no tengáis que pensar atrás con arrepentimiento de no haber aprovechado el tiempo en la tierra .... Trabajad y cread para vuestra alma, para que podáis vivir eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato